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Si vous voulez avoir les autres révélations que le Seigneur m’a faites sur l’enfer, l’enlèvement 

des élus, la fin du monde, l’église catholique, les fausses églises au Tchad, les pasteurs sorciers 

et agents de Satan, les démons en formes humaines et les semences de Satan… n’hésitez pas de 

me contacter sur l’adresse indiquée à la première et à la dernière page de ce document.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n’oserai point mentir au nom de notre 

Seigneur Jésus - Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un chrétien conscient qui 

cherche hardiment le salut de son âme comme la plupart des élus. J’ai été deux (2) fois déjà conduit 

en enfer pour visiter les âmes perdues en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, 

le Seigneur m’a laissé subir à cause de mes péchés de masturbation avant de me faire sortir. Je ne 

prendrai point le risque d’être jeté dans ce lieu à cause de quoi que ça soit. Ne prenez pas le risque 

d’offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par vos critiques charnelles et intellectuelles. Car 

les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non intellectuellement ni charnellement. 

 

Que Dieu vous bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! 

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31 

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

NOUBADOUMADJI Moïse 
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Jeudi, 6 Décembre 2018. 

Chers frères et sœurs, recevez mes sincères et fraternelles salutations en Jésus-Christ notre Seigneur et 

Sauveur. Je m’appelle NOUBADOUMADJI Moïse, je suis un étudiant en 2e année à l’École Normale 

Supérieure de N’Djaména au Tchad. Je suis un moniteur de l’École du Dimanche de l’Église Évangélique 

des frères de Dembé sise à N’Djaména. Je suis baptisé en avril 2011 à l’Église de la Vérité Biblique de 

Kassaï à Sarh au Sud du Tchad où j’ai commencé le ministère d’encadrement des enfants. Ce n’est pas pour 

la première fois que le Seigneur se manifeste dans ma vie, j’ai eu bien des révélations inédites dès mon 

adolescence. Car ma vie chrétienne est une vie marquée dès mon enfance par de visions et de révélations 

grâce à la dévotion que j’ai pour la méditation de la parole de Dieu et aux jeûnes que j’observais. Le 

Seigneur m’envoya aussi auprès de beaucoup de frères et sœurs pour les fortifier, les avertir, les édifier, 

pour leur révéler la source ou les causes de leur malheur et pour les prévenir des dangers qui les guettent 

s’ils ne se repentent pas à travers les révélations qu’il me fait sur eux.  

Bien-aimés, avant de juger ou de critiquer une révélation, il est nécessaire pour un chrétien de chercher la 

face de Dieu pour avoir la confirmation, sinon vous risquerez d’offenser l’Esprit-Saint ce qui est un péché 

impardonnable. Cherchez-moi et je me laisserai trouver par vous, recommande le Seigneur l’Éternel à ses 

enfants.   

Je voudrais partager avec vous cette série de révélations que le Seigneur m’a données au cours d’une période 

de vingt-quatre jours de jeûne que je lui ai consacrés. En effet, tout a commencé par les témoignages que 

j’ai suivis. Il s’agit entre autres des témoignages de l’ex-sataniste, le Pasteur Jonas, d’un haut dignitaire de 

Satan, de l’ex-sataniste Paul Adam, d’un revenant Matthieu Badjoko, et les révélations divines de l’enfer 

et du paradis que le Seigneur Jésus-Christ a accordées à Mary Baxter et au Père des Nations, l’Apôtre 

Kokou Gabriel Douflé et que Dieu m’a fait grâce d’avoir par l’intermédiaire d’un frère en Christ. C’est en 

suivant ces témoignages que j’ai pris connaissance de l’existence de la sorcellerie inconsciente et des 

créatures/fils de Satan qui vivent parmi nous sur la terre sous forme humaine. C’est pour cette raison que 

j’ai décidé de chercher la face du Seigneur afin de me confirmer si « réellement je suis la créature de Dieu ou 

la créature de Satan, si je suis réellement son fils ou le fils du diable, si réellement je suis sauvé ou non. Si je vis 

aussi dans la sorcellerie inconsciente ou pas. Si le Togo est réellement Israël spirituelle où doivent se rendre tous 

les chrétiens afin d’être préparés pour l’enlèvement. Et si le Togo est réellement l’Israël spirituelle qu’il a choisie 

selon sa propre volonté, quel sera le sort de mon pays qui est composé à 79% d’analphabètes et où l’accès à 

l’internet est un luxe. Je lui ai prié d’avoir compassion de mon pays si c’est lui qui a décidé de rassembler ses élus 

afin de les préparer pour l’enlèvement ». 

Ce 6 Décembre 2018, au dixième jour du jeûne, le Seigneur m’a accordée cette vision. Dans la vision, 

j’étais dans l’air et j’ai vu les habitants de la terre se mouvoir et se vaguer à des choses de ce monde : je 

voyais des gens à la recherche de la gloire, de l’honneur, de la richesse, du bien-être et de la célébrité par 

diverses activités qu’ils entreprenaient et par leurs propres préoccupations. Le Seigneur me faisait lire 

clairement leurs pensées et leurs intentions. J’ai vu comment certains chrétiens cachaient leur identité 

chrétienne devant leurs collègues et devant leurs amis. Ils avaient honte de se faire appeler chrétiens en 

public. Le Seigneur m’a montré aussi des gens qui faisaient des va-et-vient sans se soucier de lui pendant 

toute la journée. J’étais consterné de voir l’humanité entière oublier Dieu à cause des choses de ce monde. 

J’ai remarqué que les chrétiens mêmes ont perdu leur zèle et leur amour pour l’œuvre de Dieu. Car ils 

étaient superbement pris par leurs activités qu’ils entreprenaient jusqu’à oublier même de prier, d’adorer et 

d’évangéliser. J’étais triste de voir les chrétiens dans cet état. Comme je continuais à m’inquiéter sur leur 

sort, j’entendis la voix du Seigneur venant du ciel me dire ceci : « il faut que cela arrive pour que les appelés 

soient séparés de mes élus afin que s’accomplisse ce que j’ai dit. C’est le moment où le monde doit connaitre ceux 

qui m’appartiennent de tous leurs cœurs et qui me servent en toute humilité ; et ceux qui se font appeler mes 
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enfants et qui ne les sont pas. Après avoir séparé les appelés des élus, je viendrai à leur grande surprise ». Il me 

cita les versets suivants : Luc 17 : 20-37 ; Matthieu 24 :29-33. 

Stupéfait, je me suis tourné vers la terre pour observer les activités qui occupaient l’humanité en général et 

particulièrement les chrétiens. À ma grande surprise, toute la terre était plongée dans les ténèbres jamais 

vus encore. Étonné, j’ai hâté mon regard vers le ciel dans l’espoir de trouver une réponse du Seigneur sur 

ce que je venais de voir. Mais j’ai remarqué que l’obscurité a envahi tout l’univers. Tout était devenu 

obscur. Chers frères et sœurs, c’était une obscurité que je n’ai jamais vu encore dans ma vie. Tout était 

obscur et je ne voyais qu’à travers la lumière qui émanait de moi. Car je brillais en ce moment-là. Puis un 

moment, une lumière dorée gisait finement comme l’éclat d’une faible étoile au ciel. J’observais cette 

lumière qui grandissait au fur et à mesure et envahissait toute la terre. À la vue de cette glorieuse lumière, 

j’ai vu toute l’humanité s’agiter et courait çà et là. Puis, je vis certaines personnes se mettre à briller et à 

resplendir comme cette glorieuse lumière et enlevées au ciel de manière miraculeuse et spectaculaire. J’étais 

dans les airs, enveloppé d’une lumière plus brillante que la pleine lune quand les saints s’élevaient au ciel 

à la rencontre du Seigneur. Après que tous les saints furent enlevés au ciel, je me suis vu rempli d’une très 

grande puissance et je fus aussi enlevé dans les nuées à la rencontre du Seigneur. 

 

Mercredi, 12 Décembre 2018. 

J’ai l’honneur de venir en toute humilité partager avec vous ce que le Seigneur m’a révélé pour avertir ses 

serviteurs au seizième jour du jeûne de 24 jours que j’ai observé. Avant d’entrer en profondeur, je vous prie 

de faire preuve de discernement spirituel sur cette révélation afin de ne pas offenser Dieu par vos réactions. 

Je vous prie de chercher la face de Dieu par des jeûnes et des supplications afin qu’il vous confirme si c’est 

vrai ou faux cette révélation. Jérémie 33 : 3 « Invoque-moi et je te répondrai ; je t’annoncerai de grandes 

choses, des choses cachées, que tu ne connais pas ».   

Dans ma vision, un homme me prêchait la parole de Dieu et me conseilla de vivre de manière responsable. 

L’homme était vêtu de veste avec une chemise blanche. Il me citait des textes bibliques au fur et à mesure 

où il me prêchait. J’ai remarqué qu’il était dépassé par l’émotion. Je pouvais décrypter la colère, le stress 

et la dépression qu’il ressentait dans ses paroles de déception. Il me parlait surtout des pasteurs qui refusent 

d’enseigner la vérité. À chaque parole qui sortait de sa bouche, je le voyais se mortifier à cause de cela. 

J’étais donc très embarrassé et surpris par ce qu’il faisait. Je voudrai lui poser une question, quand 

subitement il me montra, par le bout de son doigt, un pasteur qui chassait les fidèles et les autres 

responsables de l’église de la congrégation. J’étais en ce moment dans l’air. L’esprit me conduit dans cette 

église afin de mieux voir ce qui s’y passe. Je commençais par voir la vie du pasteur et celle de l’église 

comme un film devant moi. J’écoutais le pasteur dire clairement à ses collaborateurs : « je ne suis pas un 

analphabète comme vous. J’ai étudié en France où j’étais sorti avec des diplômes ». Il humilia parfois 

publiquement les anciens, les diacres et les autres collaborateurs qui sont avec lui afin qu’il soit élevé. Il 

vivait lui-même dans l’erreur, ne prêcha point la vérité et conduisait les fidèles dans l’erreur. Il enseignait 

que la grâce de Dieu est la maîtresse du péché. Il prêcha qu’on ne perdra jamais sa vie une fois accepté 

Christ. Il ferma les yeux sur les péchés de ceux qui l’aident pécuniairement et matériellement et ne prêchait 

plus sur la sanctification de l’église. Quand ses collaborateurs essayaient de le contester ou de le ramener 

dans la Bible, il les gronda en disant : « Qu’est-ce que vous connaissez dans la Bible plus que moi ? Quel 

niveau avez-vous d’abord pour me reprocher ? Quel niveau avez-vous pour me blâmer ? » Je voyais le 

pasteur se faire adorer par ses fidèles comme Dieu. Il fait tout dans le but de plaire aux fidèles de l’église 

de sorte qu’on fasse sa publicité partout. Il faisait de la parole de Dieu une rhétorique dans ses 

enseignements. J’ai vu comment il était orgueilleux et cherche à être glorifié par les fidèles. Il se vantait 

toujours de ses diplômes obtenus en France et s’élevait au-dessus de tout le monde. J’ai vu des fidèles et 
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certains responsables (ancien, diacres et les autres collaborateurs que je ne connais pas leurs fonctions) 

quitter l’église à cause des comportements et de failles spirituelles du pasteur. Puis j’entendis une voix qui 

me dit : « Mon église n’est pas toujours prête pour l’enlèvement à cause des pasteurs menteurs, cupides, 

orgueilleux et arrogants qui ne font que leur propre volonté et exécutent des décisions humaines afin de plaire 

aux hommes. Ils n’enseignent jamais sur les différents péchés que commettent mon peuple mais ils enseignent 

plutôt des faussetés et des mensonges. Ils ont placé ma parole dans un cadre intellectuel au lieu de l’enseigner 

spirituellement afin d’affranchir mon peuple du péché. Ils ont peur de reprocher ceux qui pèchent, ils ont peur 

d’enseigner sur les différents péchés que commettent mes rachetés de peur d’être détestés et rejetés. Mais ils 

regretteront bientôt leur méchanceté quand je les rejetterai loin de ma face, car à cause d’eux beaucoup de mes 

enfants se retrouvent actuellement en enfer ». Je connais bien le pasteur que le Seigneur m’a fait visiter sa 

congrégation. Tout d’un coup, après avoir fini de me parler, je me retrouvais dans les airs. C’est étant dans 

les airs que le Seigneur me fit voir tous les pasteurs du pays avec leurs églises. Ils étaient tous semblables 

au premier pasteur que le Seigneur m’a montré. J’ai aussi vu comment certains pasteurs étaient des esclaves 

des anciens et des autres responsables locaux. J’ai entendu clairement un ancien dire au pasteur : « ici, on 

n’enseigne pas ça. Il faut fermer les yeux, ce n’est pas notre doctrine d’ici. Tu dois apprendre à te taire si tu veux 

exercer encore ici ». Le pasteur était crispé mais je le voyais se soumettre aux recommandations que venait 

de lui dicter l’ancien. Parmi tous les pasteurs que le Seigneur m’a fait voir, je reconnais quelques-uns avec 

leurs congrégations. L’homme qui m’a prêché la parole de Dieu au début de ma vision a fait son apparition 

dans les airs à côté de moi et me dit : « Tous ces pasteurs que tu viens de voir sont pleins de cupidité, d’orgueil, 

de mensonge, de jalousie et de rivalité. Ils tirent leur gloire des hommes. Ils réunissent tous leurs efforts non pour 

faire ma volonté mais pour plaire aux hommes. C’est ce qui les motive à ne ni reprocher ni sanctionner les fidèles 

qui vivent dans le péché et de ne pas enseigner sur les péchés que commettent mes enfants de peur d’être haïs, 

détestés, dénigrés et abandonnés par ceux qui leur viennent en aide. Ils ne disent pas la vérité à mon peuple à 

cause de leur ventre et dans le but d’entretenir leur gloire. Ils élèvent ceux que je hais. Ils ont pollué mon église, 

ils l’ont transformée en une immondice. Ils ferment leurs yeux sur les péchés qui sévissent dans mon église. Ils 

cueilleront bientôt le fruit de leur méchanceté ». J’ai vu des larmes coulées abandonnement de ses yeux quand 

il me racontait ces choses. Je fus ému de compassion et très choqué par ce que j’ai vu et découvert sur les 

pasteurs de mon pays. L’homme ne m’a pas décliné son identité, et moi, comme il pleurait beaucoup sur 

ces serviteurs, j’avais peur aussi de lui demander qui il est. Mais, je savais si fort intérieurement que c’est 

le Seigneur lui-même qui me parlait sous une autre apparence. La preuve est qu’aucun ange ni un démon 

ni Satan lui-même ne peut appeler une église fondée par Christ son église. Après m’avoir profondément 

regardé, il a disparu devant moi.  

 

Vendredi, 14 Décembre 2018. 

J’ai l’honneur de partager avec vous la troisième, la quatrième et la cinquième révélation que Dieu m’a 

faites successivement, au dix-huitième jour de mon jeûne, en cette date du 14 Décembre 2018. 

Dans ma vision, j’ai lu l’évangile de Marc dans sa totalité. Ensuite, j’ai ouvert l’évangile de Luc 17 : 20 - 

37 et je me suis mis à le lire. Puis soudainement, j’entendis une voix forte venant du ciel me dire : « Malheur. 

Malheur, malheur à ceux qui rateront l’enlèvement. Vaut mieux pour eux de ne pas être nés ». Je fus troublé par 

cette nouvelle. Je m’exclamais « Seigneur, les chrétiens détestent la vérité en ce dernier temps. Ils vivent comme 

des païens et les païens comme eux. Pire encore, on ne leur enseigne pas la vérité, on ne leur prêche que ta grâce, 

ton amour, ta bénédiction, ta puissance, ton royaume et leur enlèvement sans toutefois, les reprocher sur leur 

mode de vie mondaine ni sur les différents péchés qu’ils commettent. Les pasteurs leur enseignent qu’ils ne 

perdront jamais leur salut une fois te recevoir dans leur vie ».  Le Seigneur me dit : « Viens, et je te montrerai le 

sort de ces chrétiens et celui des pasteurs qui n’enseignent pas la vérité à mon peuple pour les préparer à 

l’enlèvement des saints. N’ai-je pas dit que je ne suis pas venu pour abolir la loi mais plutôt pour la rendre parfaite 

et qu’un seul iota même de ma parole ne doit être retranché ? »  Je fus surpris par cette parole et je lui adressai 
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cette requête en pleurant : « Mais pour les chrétiens qui ne sont que des simples victimes de mensonge et qui 

ignorent cette vérité, accorde-leur ta grâce, fais-leur une faveur particulière pour qu’ils soient sauvés, je t’en prie, 

pitié mon Seigneur, ce n’est pas de leur faute ». Il me dit : « Ce que je déclare, je le réalise. Il faut que mon peuple 

soit saint et irréprochable avant d’entrer dans mon royaume. Viens ! » Une force m’a saisi et me conduit 

soudainement au milieu d’une foule nombreuse qui était occupée aux choses de ce monde. Puis tout d’un 

coup, un bruit assourdissant secoua la terre et des trompettes retentissaient inlassablement dans le ciel. J’ai 

vu des saints sur toute la terre dans un corps glorieux montés au ciel. Je les voyais de partout monter au 

ciel. La foule admira cela et j’entendis les musulmans dire : « nous sommes pour toujours perdus, c’est 

l’enlèvement ! » A l’écho du mot « enlèvement », je voyais des chrétiens dire chacun d’eux en sautant : 

« Non, Seigneur Jésus, ne m’abandonne pas ». D’autres montaient sur des grands immeubles pour se suicider 

afin d’aller à la rencontre du Seigneur, mais ils ne mourraient pas. J’ai vu des chrétiennes arrachées les 

boucles d’oreilles, les mèches, les chaines, les chainettes, les bracelets, et les diverses bagues qu’elles 

portaient. J’ai vu aussi comment certaines lavèrent et raclèrent les produits de maquillage (rouges à lèvres, 

crayon de beauté, les vernis) de leur corps. Certaines déchiraient les munis jupes et les pantalons qu’elles 

portaient et se rendirent précipitamment au marché afin d’acheter des pagnes pour porter. D’autres qui 

avaient porté des habits indécents et des sexy les déchirèrent en courant à la maison, d’autres au marché 

pour acheter des habits amples et décents pour porter. Je les voyais porter les habits qu’elles venaient 

d’acheter d’une rapidité incroyable. Chers frères et sœurs, c’est après l’enlèvement que les chrétiens, surtout 

nos sœurs vont se rendre compte de certaines choses sataniques et démoniaques qu’elles portent sur elles, 

mais ça sera trop tard. Le Seigneur m’a fait aussi voir certaines femmes qui maudissaient les parfums, les 

pommades et les produits de dépigmentation qu’elles utilisaient. D’un autre côté, j’entendis une voix 

tumultueuse des chrétiens qui confessaient leurs péchés en public, car ils n’avaient point honte. Certains 

confessaient leurs péchés en courant à l’église tandis que d’autres en sanglotant. Je les entendis clairement 

confesser ces péchés à haute voix : « j’ai couché avec des femmes dans ma vie chrétienne.  

J’ai couché avec des hommes à l’église. 

 Je séduisais des hommes dans mon église.  

Je suis un buveur et je n’ai pas voulu me repentir, pardonne-moi dans ta miséricorde Seigneur.  

Je suis un orgueilleux, l’orgueil me pousse souvent à mentir et à commettre tant d’autres péchés.  

Je suis un masturbateur, pardonne-moi Seigneur. 

Je suis un fornicateur, souviens-toi de ton sang coulé pour moi. 

Je suis un adultère, un escroc et un homme malhonnête, pardonne-moi Seigneur et enlève-moi avec les autres. 

Je vis dans la calomnie et dans la médisance, pardonne-moi Seigneur ». Je les entendis citer les noms des gens 

qu’ils avaient offensés et des gens avec qui ils se sont livrés à l’impureté. La voix de confessions s’élevait 

à multisson. J’ai vu un groupe de personnes qui se moquaient de ces chrétiens disant : « insensés, vous êtes 

incapables de discerner le bien du mal, la lumière des ténèbres, la sanctification de l’abomination, de faire la 

différence entre la vie chrétienne et la vie mondaine. Comme vous nous avez imités bêtement, c’est bien fait pour 

vous ». Je versais trop de larmes pour ces âmes délaissées. Furieux, comme j’ai une épée très resplendissante 

dans ma main droite, je me dirigeais vers ces moqueurs dans l’intention de les démembrer quand subitement 

j’ai entendu les voix des pasteurs confus disaient chacun pitoyablement : « Seigneur, j’ai répondu à ton appel 

et je t’ai servi. J’ai tout quitté pour te servir, honore ta promesse faite à tes serviteurs ».  Ces pasteurs récitaient 

les versets de Luc 18 : 28 - 30 pour implorer la grâce de Dieu. Aussitôt, j’entendis une voix qui me dit : 

« Ceux qui m’appellent Seigneur, Seigneur n’entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais c’est celui-là 

seul qui fait la volonté de mon père qui est dans les cieux. (Matthieu 7 : 21 - 23) ». 
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Puis, j’entendis un grand bruit sur la terre. Tous les hommes étaient terrifiés par ce bruit. Et je vis des 

créatures géantes et monstrueuses jamais vues apparaître sur la terre. Je n’ai jamais vu un monstre dans ma 

vie, mais ce que j’ai vu est affreux et épouvantable. Bien que j’ai l’épée céleste dans ma main et que je 

brillais à leur approche, je ne pouvais pas supporter leur effroyable nature. Je me suis donc efforcé à me 

réveiller de cette vision, et j’ai réussi à le faire.  

Chers frères et sœurs, les créatures que j’ai vues sont indescriptibles, car il me manque vraiment de mots 

adéquats pour les décrire. Je vais essayer mais que Christ mon Seigneur, mon Roi et mon Rédempteur 

veuille me pardonner si je les décris mal. 

Certaines de ces créatures ont la forme humaine mais plus géantes que la taille d’un homme normal. La 

majorité d’entre elles ont une taille qui dépasse celle d’un immeuble, d’autres mesuraient environ 1 mètre, 

alors que d’autres ont une taille normale de l’homme. Elles avaient toutes des cornes, des queues, un visage 

humain, des pattes et les deux tiers avaient la gueule des dinosaures prédateurs que j’ai vus à la télé. Elles 

marchaient sur leurs quatre pattes comme les kangourous que j’avais sur la couverture de mes cahiers de 6e 

et 5e. Certaines ont une peau lisse comme celle d’un silure. Toutes les différentes parties de leur corps sont 

constituées des différents organes des animaux, des bêtes sauvages et de l’homme. Parmi ces créatures, il 

y en a celles qui ont une apparence humaine et celles qui ressemblent aux singes mais sauf qu’elles ont 

toutes des cornes, des griffes, des pattes et des queues. Lire ou écouter cela de la bouche d’une personne 

parait comique, fictif ou non-sens mais les rencontrer ou les regarder de loin nous donnera l’envie de nous 

suicider avant qu’elles ne nous atteignent. C’est ce qui m’a poussé à m’efforcer à quitter ma vision. 

Après avoir prié longuement pour les chrétiens de mon pays le Tchad, pour Israël spirituelle sur laquelle 

j’ai suivi le témoignage et pour tous les chrétiens du monde entier, je me suis recouché. La même vision 

me revient et a commencé là où j’ai fui en me réveillant du sommeil. J’étais troublé par cela et je 

commençais par m’écrier : « Non, non. Je ne veux pas voir ça. Moi encore devant ces créatures ! » J’ai entendu 

la voix du Seigneur depuis le ciel me dire : « pourquoi as-tu fui ? Personne ne te touchera à cause de mon épée 

qui est dans ta main ! » je lui ai répondu : « Seigneur, tu sais que je ne peux pas supporter l’épouvante et la terreur 

qui me saisissent à la vue de ces monstres. Pourquoi apparaissent-ils sur la terre, Seigneur ».  Et il me répondit : 

« Aujourd’hui, ils combattent mon église en esprit, ils envoient leurs représentants et se présentent eux-mêmes 

sous des formes humaines aussi dans mon église afin de divertir et d’égarer mon peuple, mais quand les Saints 

seront enlevés, à la grande tribulation, ils se présenteront physiquement à l’humanité et ils tortureront tous les 

chrétiens laissés qui leur déclareront qu’ils sont mes élus ». Je lui fis cette requête : « Seigneur, au nom de ton 

amour pour l’humanité, révèles-toi avec des menaces aux pasteurs, aux anciens, aux diacres, à tous tes serviteurs 

qui enseignent ta parole afin qu’ils soient saisis de frayeur pour qu’ils enseignent la vérité à tes enfants ». Il me 

dit : « vas, et ne garde pas tout ce que je t’ai révélé pour ta propre édification ». 

Après m’être réveillé de la deuxième vision, j’ai prié Christ de se souvenir de la parole qu’il a dite dans 

Romains 8 : 35 - 39 « Qui nous séparera de l'amour de Christ ? Sera-ce la tribulation, ou l'angoisse, ou la 

persécution, ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou l'épée ? Selon qu'il est écrit : C'est à cause de toi qu'on nous 

met à mort tout le jour, Qu'on nous regarde comme des brebis destinées à la boucherie. Mais dans toutes ces 

choses nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés. Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, 

ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la 

profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre 

Seigneur ». Et dans Jean 10 : 11, 15 et 28 « Je suis le bon berger. Le bon berger donne sa vie pour ses brebis. 

Comme le Père me connaît et comme je connais le Père ; et je donne ma vie pour mes brebis. Je leur donne la vie 

éternelle ; et elles ne périront jamais, et personne ne les ravira de ma main ». Je l’ai supplié de transformer les 

cœurs de ses serviteurs qui sont dans la plupart des cas emportés par la cupidité, le mensonge, l’orgueil, 

l’arrogance, l’idolâtrie car ils adorent ceux qui leur fournissent des moyens plus que Dieu. Ils ne reprochent 

ni ne prêchent sur les différents péchés que commettent les chrétiens. Après avoir prié pour toutes les églises 
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de mon pays en les citant par dénominations et pour les pasteurs en général et particulièrement pour certains 

pasteurs, anciens et diacres que j’ai ciblés, je me suis rallongé pour attendre 6 heures avant de sortir de ma 

chambre, car j’avais extrêmement froid à cause de la fraicheur que traverse le pays. C’est à ce moment que 

le Seigneur me fait voir une autre vision. Dans cette vision, je réapparais brusquement devant les créatures 

que j’ai décrites en quelques mots dans la vision précédente. Elles étaient nombreuses, aussi nombreuses 

que le sable au bord de la mer et remplissaient presque toute la terre. Je ne voyais qu’elles devant moi. Je 

me suis mis à crier « Quoi ! Moi encore devant ces monstres ! » Et j’entendis une voix pleine d’amour me 

disant « As-tu encore peur ? Regarde-toi ». Je me suis donc mis à me regarder et j’ai découvert que je mesurais 

environ 4 mètres. J’étais plus musculeux qu’eux, je tenais une large épée qui mesurait environ 2,5 mètres 

de longueur et j’étais vêtu d’une tenue militaire avec des galons aux épaules et aux deux côtés de la poitrine. 

Je ne sais pas, il s’agit de quel grade que j’ai. Après m’être vu dans cette forme géante, avec la tenue 

militaire, les galons et l’épée céleste, je commençais à dire aux monstres : « Approchez, vous allez me sentir 

aujourd’hui. Vous allez découvrir qui je suis aujourd’hui ». Les monstres avaient peur de s’approcher, certains 

commençaient à reculer. Je m’apprêtais à livrer le combat quand soudainement j’ai entendu une voix 

derrière moi me disant : « Non attend d’abord. Certains militaires ont peur des monstres, si tu livres la bataille, 

ils seront écrasés. Donc attend à ce qu’on replie d’abord les peureux au camp avant de livrer ensemble le combat 

». Je lui ai répondu : « en attendant que vous les évacuez, je vais les combattre ». L’homme me dit : « Je suis le 

Général de l’armée. Exécute ce que je t’ordonne ». En effet, je n’ai ni vu ni découvert la face du Général 

jusqu’à la fin de ma vision. Une fois rapatrier les peureux et les incapables au camp, Le Général me cria 

parmi les militaires qui étaient prêts et qui n’attendaient juste que l’ordre pour livrer la bataille : « Moïse, je 

te soumets ces militaires. C’est toi maintenant qui dois les diriger, les entrainer et les former pour les rendre 

parfaits et invincibles pour les guerres à venir. Tu es leur chef maintenant, donne-leur de l’ordre pour livrer le 

combat ». J’étais très content de recevoir l’ordre pour livrer la bataille. J’ai précipitamment donné, à peine 

recevoir, l’ordre que la bataille a commencé. Je battais les monstres par la puissance, par l’éclat de mon 

épée et par une force extraordinaire qui m’animait. Je combattais en un guerrier invincible. Quand l’une 

des créatures tombait et que je pose le pied sur elle, elle s’écrasait et se réduit en patte. Vu que leur défaite 

est palpable, la plupart a pris fuite. Nous les avons pourchassées jusqu’à éliminer le plus grand nombre 

d’entre elles. Celles qui ont échappé avaient disparu devant nous. De retour au camp, j’ai cherché, au palais, 

pour voir le Général qui a fait de moi le chef de l’armée afin de lui faire le compte rendu mais je ne l’ai pas 

vu. Mais j’ai entendu plutôt sa voix me dire « Quelle glorieuse victoire ! Tu dois prendre soin de ces militaires 

et fortifier les peureux et les incapables à devenir des vaillants. Repars vers eux pour les fortifier et pour les 

encourager ». C’est donc un ordre que j’ai reçu. Je suis sorti de sa présence pour aller féliciter et grader les 

plus forts et actionnaires afin de départager les tâches. Brusquement après, nous avons entendu le 

retentissement de la trompette d’alerte. Ce sont les monstres-là qui venaient en plus grand nombre que ceux 

que nous venions d’écraser. Ils avaient encerclé le royaume où je venais d’intégrer. Le royaume en question 

n’est qu’une ville de 15 kilomètres carrés (selon le calcul que j’ai fait dans ma vision) avec des immeubles 

dont l’un qui est au centre est la résidence du Général. Ils pénétrèrent le royaume de tous les côtés. J’ai 

donc rassemblé tous les militaires à l’exception des femmes enceintes, des femmes qui allaitaient leurs 

enfants encore et des enfants. Je commençais à fortifier les militaires prêts au combat en ces termes : « Cher 

peuple de Christ, écoutez ceci : Dieu déteste les peureux et ces derniers n’hériterons point son royaume. C’est 

parce que vous menez une double vie que vous êtes devenus faibles, car vous êtes avec Dieu et aussi avec le père 

des chiens qui arrivent. Prenez une décision et l’Éternel fera de vous des invincibles guerriers ». Tout le monde 

criait à l’unisson par cette parole : « Christ est vivant, nous l’appartenons maintenant pour toujours ». Après 

avoir remarqué leur détermination, j’ai donné l’ordre d’attaquer et tous les militaires se lancèrent en guerre. 

J’ai saisi ma puissante épée, je l’ai tirée de son fourreau et je me mettais à découper les monstres et à écraser 

ceux qui tombaient sous mes pieds. La bataille était intense et devenait de plus en plus élastique. Beaucoup 

de militaires avaient trouvé la mort et d’autres étaient grièvement blessés au cours de ce combat. Les 
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créatures, que je qualifie de monstres extraordinaires, utilisaient toutes les différentes parties de leur corps 

pour combattre : elles utilisaient leurs queues, leurs cornes, leurs pattes parfois successivement et parfois 

différemment selon les besoins, et leurs gueules (comme celle d’un dinosaure), dans le combat. Elles étaient 

déterminées à exterminer tout le monde afin de prendre le royaume mais elles ne pouvaient pas. Je voyais 

de loin le Général battre les monstres mais je ne pouvais m’approcher près de lui pour découvrir son identité. 

Car à chaque fois que j’essayais, il disparaissait et réapparaissait loin de moi pour combattre. Il combattait 

aussi comme moi. On dirait qu’on a la même puissance, le même pouvoir et les mêmes épées d’une 

dimension et d’un resplendissement tous deux comparables. On a fini par vaincre miraculeusement les 

monstres dont quelques-uns avaient détalé devant nous dans une vitesse incroyable. De retour au camp, 

nous avions rencontré quelques-uns au cours de la route que nous avions précipités dans un trou qu’ils ont 

creusé. Certains trous étaient des passages à travers lesquels ils venaient sur la terre. De retour au camp, je 

travaillais comme le chef de l’armée et comme un grand évangéliste du royaume. J’ai cherché le Général 

dans tout le royaume mais je n’y ai plus senti sa présence ni sa voix. Il a disparu du royaume. J’étais 

embarrassé par sa disparition, car je suis un étranger qui vient à peine d’intégrer le royaume et 

automatiquement élevé au-dessus des anciens militaires expérimentés comme leur chef. J’étais triste de ce 

que je suis abandonné à la tête de son armée, et le plus attristant est que je n’ai pas découvert son visage 

jusqu’à sa disparition. 

C’est au cours de l’exercice de mes fonctions en tant qu’évangéliste, pasteur et chef de l’armée que le 

Seigneur a fait venir ma maîtresse spirituelle c’est-à-dire celle qui m’utilisait dans la sorcellerie 

inconsciente comme son esclave sexuel et son cheval. Comme elle s’approcha de moi pour me violer 

comme les autres fois, je lui ai ordonné « Au nom de Jésus-Christ, je t’ordonne de t’arrêter ». Elle était toute 

nue comme elle était sortie du sein de sa maman. Elle s’arrêta et je lui dis : « Aujourd’hui, Dieu t’a 

démasquée. Crois-tu que je suis comme avant ? Je suis maintenant le Chef d’une armée guerrière invincible de 

mon Général. Je peux te décapiter sans aucune poursuite quelconque, mais je t’accorde une dernière chance : 

vas et repens-toi sinon le jour où on va se rencontrer, je vais te démembrer » et elle se retourna et disparut. La 

femme en question est une fervente monitrice de l’École du Dimanche. Je vous assure que 

jusqu’aujourd’hui, la monitrice me prend pour un ennemi. Sa relation avec moi en tant que moniteurs se 

dégradent du jour au lendemain. Je lisais parfois le degré de haine et d’aversion qu’elle a pour moi en ce 

dernier temps. Faites donc attention à certains moniteurs et monitrices qui encadrent vos enfants à l’église ! 

Car ce ne sont pas tous ceux qui viennent ou qui dirigent les fidèles qui sont des humains ou des chrétiens. 

Ils sont là parmi vous avec une mission spéciale qui est celle de vous endormir afin de vous précipiter 

ensuite en enfer. 

 

Le 25 Décembre 2018. 

Chers frères et sœurs, j’ai encore l’honneur de venir auprès de vous pour partager avec vous l’une des 

révélations que Dieu m’a faites le 25 Décembre 2018 à 5 heures après les 24 jours de jeûne que j’ai observé.  

Dans ma vision, je me trouvais avec mes petits frères au petit marché de Kassaï de Sarh au Sud du Tchad. 

On s’amusait au marché comme si on était à la maison. Ils étaient très heureux de me voir et de me toucher, 

car je les ai, effectivement, manqués il y a de cela 19 mois. 

On s’amusait allègrement quand nous avons aperçu des milliers et des milliers des légions des militaires 

sauvagement armés venir dans la direction du marché. Ils étaient aussi nombreux que le sable au bord de la 

mer. À leurs approches, tous les marchands ont pris fuite avec des cris de surprise. Mais quelques-uns, 

courageux, étaient restés près de moi pour voir ce que les militaires allaient faire. Les militaires passèrent 

et leurs chars de combat détruisaient tout sur leurs passages. Nous avons aussi vu certaines légions pénétrer 

les quartiers de toute part comme des chars tandis que d’autres prenaient la route. Ceux qui traversaient les 

quartiers détruisaient et démolissaient tout sur leurs passages (les maisons, les tentes, les hangars, les 
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arbres). J’étais stupéfait de voir cela, et je m’étais écrié : « Seigneur Jésus-Christ, qu’est-ce que cela veut dire ? 

» Puis soudainement, j’ai entendu une voix venant du ciel me dire : « C’est déjà la troisième guerre mondiale 

qui commence ». Ces militaires passèrent près de nous mais ne nous ont ni menacés ni bousculés. La durée 

de leur passage que j’ai observée dans ma vision était de 3 heures. Je ne connais pas le sort de ceux qui 

avaient pris fuite et de ceux qui se trouvaient loin de nous en ce moment-là. Je me suis écrié de nouveau lui 

demandant : « Seigneur, sortirait quand même un seul survivant après cette guerre ? » Et le Seigneur me 

répondit du haut des cieux : « Oui, la moitié de l’humanité doit périr pendant cette guerre. Ceux qui en sortiront 

vivants seront réservés pour manifester ma colère à venir. C’est pourquoi, avant que ces choses n’arrivent, je 

t’envoie maintenant pour rassembler tous mes élus du pays, mes vaillants guerriers que ceux qui viennent de 

passer, en un seul lieu afin de les préparer pour l’enlèvement. Il faut qu’ils se séparent de ceux qui les égarent et 

des loups qui sont avec eux dans ma maison. Une fois les rassembler, je te dirai ce qu’il faut faire. N’aie donc 

peur de personne ni de ceux qui se disent mes serviteurs mais qui sont en réalité des loups ravisseurs. Tous ceux 

qui s’élèveront contre toi et contre mes élus seront détruits par le feu de ma colère. Je m’appliquerai à veiller et à 

combattre sur toi et sur mes enfants qui te suivront ». J’ai réagi vivement sur ce choix : « Mais Seigneur, qu’est-

ce que j’ai ! » il me répondit : « Fais-moi confiance, car je suis avec toi. Voici l’accomplissement de ta mission 

».  

En promenant mes regards, j’eus une autre vision. Dans cette vision, je me voyais devant une foule très 

nombreuse dans un temple très resplendissant avec une Bible en main entrain de lui enseigner la parole de 

Dieu avec autorité et puissance. J’ai vu clairement comment beaucoup d’entre eux étaient prêts pour 

l’enlèvement. Nous louions et adorions Dieu dans une joie inexprimable. C’était merveilleux ! Je n’ai 

jamais vécu un moment pareil comme celui de ma vision. Quelques temps après, nous qui étions dans ce 

magnifique temple avons entendu le son de la trompette venant du ciel. J’ai vu la plupart des élus enlevés 

au ciel tandis que d’autres étaient laissés. Et je voyais ensuite beaucoup de gens courir au temple pour se 

faire enlever mais je ne fus plus trouvé sauf quelques têtes qui avaient raté l’enlèvement. Puis le Seigneur 

me dit : « N’est-ce pas merveilleuse et glorieuse ta mission ! »  

Comme je me préoccupais du sort de ceux qui étaient laissés, le Seigneur le sut et me dit : « D’accord, vois 

ce qui leur arrivera ». Je voyais et une deuxième vision me vint à l’esprit : j’ai vu des chrétiens partout dans 

le monde criant : « Non Seigneur, non ne m’oublie pas Seigneur ». D’autres étaient tombés en agonie à cause 

de cette surprise. Après cela, je voyais des militaires armés du pied jusqu’à la tête et des foules avec des 

créatures monstrueuses s’acharner sur ces chrétiens qui étaient laissés. J’ai donc vite compris que c’était 

déjà la grande tribulation qui a commencé. Le Seigneur me dit ensuite : « La grande tribulation est le salaire 

de tout chrétien né de nouveau qui mène une double vie et qui ne me sanctifie pas aux yeux du monde. Dis à mes 

élus de vivre de manière sainte et irréprochable devant moi. Enseigne-leur de ne plus imiter aveuglement les 

comportements et le mode de vie de ceux qui se trouvent maintenant avec eux. Informe-leur de se dépouiller des 

cultures et des traditions humaines pour vivre ma culture céleste s’ils veulent entrer dans mon royaume. Ils doivent 

se séparer et s’abstenir de ce que le monde fait et promeut afin d’être irréprochables devant moi ». J’ai demandé 

au Seigneur : « Seigneur, sortiront-ils quand même victorieux de cette tribulation ? Et que passera-t-il après la 

tribulation ? » Et le Seigneur me répondit : « Certains sauveront leurs âmes par leur persévérance, d’autres ne 

supporteront pas et me renieront par la suite ». Puis j’eus encore une autre vision en réponse à la question que 

j’ai posée au Seigneur. Un pouvoir m’a été donné de parcourir toute la terre. J’ai parcouru toute la terre et 

j’ai trouvé toutes les constructions humaines réduites en ruine et en cendres. Certains bâtiments étaient 

complétement dévastés dans certains pays, tandis que d’autres étaient moins dévastés mais complètement 

abimés dans d’autres pays. Toutes les constructions étaient ruinées. La terre entière était abimée. J’ai vu 

des gens désolés, consternés et confus, regroupés se disant les uns les autres : « C’est la colère de Dieu décrite 

dans Apocalypse ». J’ai parcouru le monde entier mais j’ai vu que la moitié de la terre a disparu. Et j’ai 

aussitôt compris que c’est réellement la colère de Dieu qui a frappé l’humanité toute entière. J’ai écouté 

une voix me dire : « Heureux ceux qui ont pris part à l’enlèvement des saints et ceux qui sont sortis victorieux 

de la grande tribulation. Mais malheur, malheur aux rebelles et aux fils du Diable, ceci n’est que le début de la 

colère de Dieu ; car sa colère éternelle est un lac de feu mêlé de soufre qui ne s’éteint point et de vers qui ne 

meurent point, c’est là qu’ils seront éternellement ».  

À la fin, les trois visions que j’ai eues me sont revenues sous une autre forme en trois globes terrestres. 

Dans la dernière vision, j’ai vu trois globes terrestres : l’un projetait de fine lumière, au centre, vers le ciel 

mais les alentours étaient totalement dévorés par l’obscurité ; l’autre était complètement en fumée, 

déboisée, à moitié ruinée. J’ai remarqué que la moitié du deuxième globe a disparu. La troisième, enfin, 
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était complètement ruinée. Et le Seigneur me dit : « Vas rassembler mes élus, et je te dirai ce qu’il faut faire 

par la suite quand tu les aurais réunis ». 

Chers frères et sœurs, cette vision de rassembler les chrétiens du pays pour les préparer pour l’enlèvement 

m’est apparue pour la troisième fois aujourd’hui pendant mon jeûne de 24 jours. En effet, au début du jeûne 

de 24 jours que j’ai décrété, le Seigneur Jésus-Christ m’a montré que j’étais devant une foule nombreuse 

de chrétiens entrain de leur enseigner la parole de Dieu avec autorité et puissance dans un grand temple. 

De même, le 22 et le 24 Décembre 2018, le Seigneur m’a révélé une gigantesque foule rassemblée dans un 

seul endroit devant laquelle je me suis tenu pour enseigner la parole de Dieu en opérant devant elle des 

délivrances et des guérisons. Bien avant cela, en 2011 pendant mes jeûnes de préparation de mon baptême 

et les jeûnes pour ma vie après mon baptême, Dieu m’a fait aussi cette révélation dans laquelle j’étais un 

grand pasteur-évangéliste. De même qu’en 2013, lorsque j’ai décidé de jeûner deux à trois jours par 

semaine. 

 

Le 25 Décembre 2018. 

Chers frères et sœurs, J’ai l’honneur de venir auprès de vous pour partager avec vous la suite de la révélation 

que Dieu m’a faite après l’avoir imploré de nouveau sur la déclaration qu’il m’a faite.  

Après m’être réveillé à 8 heures, à cause de la longueur de révélations que Dieu m’a faites, j’ai observé un 

moment de louanges que j’ai fini par la prière dans laquelle j’ai demandé instamment au Seigneur de me 

confirmer si c’est vraiment lui qui m’a choisi de rassembler ses élus en un seul endroit afin de les préparer 

pour l’enlèvement. Car j’avais peur d’être trompé par Satan et par ses démons puis que la Bible a déclaré 

que Satan lui-même se transforme aussi en ange de lumière pour séduire les élus de Christ (2 Corinthiens 

11 : 14). D’ailleurs, dans la plupart des témoignages que j’ai suivis, beaucoup des ex-satanistes et des 

anciens sorciers ont témoigné comment ils se révélaient à certains serviteurs de Dieu comme des anges 

pour les égarer. J’ai aussi prié pour les églises de mon pays par dénominations, pour les églises de l’Afrique 

et des autres continents en nommant les différents problèmes auxquels elles sont confrontées.  

Après avoir prié pour les églises, je me suis mis à méditer la parole de Dieu environ 3 heures. Puis, tout 

d’un coup je me sentais profondément épuisé. J’étais donc obligé de me reposer un peu avant de sortir de 

ma chambre. C’est à ce moment-là que le Seigneur se manifesta à moi. J’ai une vision. Dans ma vision, j’ai 

entendu le Seigneur me dire avec admiration : « Vois ! » Je regardais, et j’ai vu un grand temple très 

magnifique à l’intérieur duquel se trouvait une multitude de personnes de toutes les races. Et devant cette 

multitude de personnes se tenait un homme qui enseignait la parole de Dieu. Je me suis rapproché de cet 

homme afin de découvrir son identité. Et j’ai trouvé que c’était moi-même qui suis devant cette multitude. 

Aussitôt, le Seigneur me reprocha en ces termes : « pourquoi doutes-tu de la mission que je t’ai confiée ? Va 

et rassemble mes élus ». Puis il me quitta et je me suis réveillé. 

 

Le 26 Décembre 2018. 

Chers bien-aimés, j’ai encore l’immense joie de venir partager avec vous cette autre révélation que Dieu 

m’a faite le 26 Décembre 2018. 

Comme le doute m’assaillait encore sur le choix que Dieu a porté sur moi, j’adressais des instances prières 

au Seigneur Jésus-Christ afin de me confirmer que c’est réellement lui qui m’a choisi. J’ai prié en ces 

termes : « Seigneur, tu sais très bien que je t’aime et que je ne veux point m’égarer de toi. C’est pour cette raison 

que dans chaque prière que je t’adressais, je t’implore de me faire une grâce et une faveur particulières avec le 

salut. Oui, je ne mérite pas ton royaume à cause de mes comportements, de mes pensées, de mes iniquités, de mes 

transgressions et de tous les péchés que je ne cesse de commettre contre toi, mais dans ta compassion sauve-moi 

pour que je devienne ton esclave et l’esclave de tous les saints de ton royaume céleste. Car je sais que jours et 

nuits, des heures et des heures tu verses des larmes pour moi.  Je ne veux rien d’autres que d’être sauvé pour 

devenir ton esclave et l’esclave des saints dans la nouvelle Jérusalem, ta ville sainte. Je veux être ton esclave dans 

ton royaume à venir mais pas sur cette terre.  

Aie pitié de moi, ne m’envoie pas un esprit d’égarement comme tu as fait avec Saül et Judas, et ne permet pas que 

ni Satan ni ses agents ne puissent me tromper afin que je me perde définitivement en enfer. Pitié, conserve-moi et 
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maintiens-moi, jusqu’à la fin de ma vie ou jusqu’à ton retour sur terre, dans les flammes de ton amour, de ta 

grâce, de tes compassions, de ta faveur et de ta miséricorde. Je ne veux pas être considéré par toi comme un faux 

prophète, un menteur ou un faux serviteur si ce n’est pas toi qui m’as choisi. Ôte donc de ma vie l’incarnation 

d’un loup ravisseur, d’un faux prophète. Pitié, ne permet pas que Satan et ses démons m’utilisent comme leur 

ministre pour conduire tes élus en enfer. Quel douloureux et horrible sera mon sort si j’égare tes élus pour qui tu 

t’es offert en sacrifice ! Pitié, tu as dit que tu es venu pour que tes brebis aient la vie et qu’elles l’aient en 

abondance, si c’est à cause de mes péchés que j’ai commis dans le passé que tu as résolu de m’égarer ainsi afin 

de me punir par la suite, pardonne-moi. (…) 

Aie pitié de moi pour me conserver éternellement le salut que tu viens de me confirmer, et délivre-moi si c’est 

Satan, ses démons et ses agents qui veulent me manipuler pour m’égarer loin de ta grâce. C’est en ton précieux, 

Tout-Puissant et réagissant nom Jésus-Christ que je te prie. Amen ! » J’ai mis presque 2 heures à répéter la 

même prière et à supplier le Seigneur. 

 Je ne savais pas comment je me suis retrouvé allongé par terre dans ma chambre, c’était vraiment 

miraculeux chers bien-aimés. J’ai eu une autre vision dans laquelle le Seigneur me montra que je suis dans 

un gigantesque temple devant une foule nombreuse entrain de prêcher la parole de Dieu. Je prêchais ceci à 

la foule : « Venez à moi et vous serez sauvés. Mettez en pratique mes enseignements et vous n’irez pas au feu 

éternel. Suivez-moi et vous vivrez ». J’ai délivré les possédés, les sorciers inconscients et j’ai illuminé les 

cœurs de la plupart de ceux qui étaient là et qui venaient à moi. Je voyais aussi clairement comment la 

lumière céleste de la parole de Dieu venait s’installer dans les cœurs de ces personnes. C’était merveilleux !  

Mais après le culte, j’étais énervé. Je me suis mis en colère contre le Seigneur. Et je lui ai dit : « pourquoi 

m’as-tu permis de prêcher ¨Venez à moi et vous serez sauvés¨ comme si je suis un sauveur suprême comme toi ? 

». Et le Seigneur m’a vivement répondu : « N’ai-je pas raison de mettre ma parole dans ta bouche ? Connais-

tu réellement la vraie nature de ceux qui encadrent mes élus aujourd’hui ? Connais-tu les pratiques qui se font 

aujourd’hui dans les églises ? Si ceux qui se disent mes serviteurs détestent et n’enseignent plus la vérité, pourquoi 

tu refuses que je t’utilise pour sauver mes élus en proie et ceux qui ne m’ont point encore connu ? Mes serviteurs 

que j’ai choisis même refusent d’enseigner la vérité à mes enfants de peur d’être persécutés, rejetés et haïs. Ils 

travaillent avec des décisions humaines et cherchent la gloire et le soutien des hommes plus que la gloire qui vient 

de moi. C’est pourquoi, je ferai venir à toi des gens dignes de mon royaume, humbles et soumis pour t’épauler 

dans la mission que je t’ai confiée. Va, car je serai avec toi ».   

Et je me suis réveillé. 

Les 27, 28 et 29 Décembre 2018. 

Chers élus de Christ notre Seigneur et Sauveur, j’ai encore l’honneur de venir auprès de vous pour partager 

avec vous ces révélations que le Seigneur m’a faites pendant les jours de jeûne Esther que j’ai observé 

pour avoir la confirmation du Seigneur sur le choix qu’il a porté sur moi. 

J’étais toujours obsédé par le doute sur l’appel de Dieu. Je me raisonnais ainsi dans mes prières : « Est-ce 

c’est vraiment Dieu qui m’a choisi et qui décide maintenant de m’envoyer pour rassembler ses élus ? Qui suis-

je ? Si c’est réellement lui, qu’ai-je pour cette vaste mission ? Si c’est vraiment toi Dieu qui me parles, apparais-

moi dans une colonne de feu comme tu as apparu, pour la première fois, à Moïse ton serviteur pour que je 

confirme de mes yeux ton appel. Et montre-moi ensuite comment faire pour réussir cette mission ». J’ai donc 

résolu d’observer trois jours de jeûne sec d’actions de grâce pour l’exaucement de ma requête de 

confirmation du salut et pour avoir la confirmation du Seigneur et son orientation sur le début du ministère.  

Voici les trois révélations successives et répétitives que le Seigneur m’a faites pendant ces trois jours. Dans 

ma vision, le Seigneur m’appela et me dit : « Moïse, quand cesseras-tu de douter ? Veux-tu aussi me limiter 

comme on me prêche aujourd’hui parmi mon peuple ? Je suis Souverain, je suis le Dieu vivant. Présente-toi à 

une église, si on te reçoit c’est moi qu’on a aussi reçu. Mais si on ne te reçoit pas, partage les révélations que je 

t’ai faites et les enseignements que tu mettras sur papiers aux fidèles afin qu’ils apprennent la vérité. S’ils viennent 

à toi et te suivent, tu les prépareras pour mon royaume mais s’ils se laissent corrompre par leurs responsables ou 

par leurs amis, ils payeront par leur propre vie. Tu ne leur cacheras rien, dis-leur la vérité pour le salut de leurs 

âmes ». Puis le Seigneur me montra comment je partageais les tracts et les traités aux chrétiens dans les 

églises et à ceux qui ne le connaissent pas encore sur les places publiques et dans les rues. Il m’a aussi 

montré comment certaines églises m’accueillaient avec engouement et étaient déterminées à me suivre et à 

être à mon service pour m’aider dans la mission d’évangélisation et de rassembler les chrétiens. D’autres 
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églises, par contre, ne me reçurent pas par la décision de leurs responsables et par l’influence de certains 

membres qui excitaient les autres fidèles contre moi. 

 Le deuxième jour, le Seigneur m’appela dans la vision et dit : « Viens, et observe bien certains chrétiens, 

pasteurs et d’autres responsables que je vais te montrer ». L’esprit me saisit aussitôt et me conduisit au bord 

de la mer. Là, je voyais des gens sortir de la mer tandis que d’autres s’y rendirent encore. Parmi ceux qui 

sortaient de la mer, il y avait un homme qui s’approcha de moi. Puis, d’un coup, je vis une force frappée sa 

tête. Et le Seigneur me dit : « Regarde-le, c’est aussi un pasteur ». J’ai vu une tête comme celle de grenouille 

à la place de la tête normale du pasteur. Et j’ai crié : « Seigneur Jésus, c’est quoi ça ? » L’homme, confus, a 

pris fuite pour se replonger dans la mer où il a disparu. Étant sous l’eau, je le voyais clairement nager 

comme une grenouille dans un marigot. La même force a frappé tous ceux qui se trouvaient là au bord de 

la mer. Et j’ai vu certains avec des corps humains mais avec des têtes qui ressemblent à celle de vipère, de 

chat, de chien, de l’aigle, de lion, de tigre, de cochon, d’ours et d’autres avaient une tête peu normale avec 

des cornes, certains parmi eux ont les yeux de hibou et les oreilles de cochon et de lièvre. Certains étaient 

comme des singes, des gorilles et d’autre avaient les trompes d’éléphant à la place de leurs bouches. J’ai 

vu aussi quelques-uns qui avaient la tête de zombi, de vampires en action. J’entendis le Seigneur me dire : 

« Tourne-toi ». Quand je me suis tourné, j’ai découvert un autre groupe. Dans ce groupe, j’ai vu certains 

avec une tête normale mais velue comme celle de singe et de gorille, ils avaient aussi des queues. J’étais 

terrifié par ce que je voyais. C’est à ce moment que le Seigneur dirigea quelques-uns encore vers moi. Ils 

avaient des têtes qui ressemblent à celle de loup, de lion, de buffle avec des yeux tout rouge, certains avaient 

des sabots avec des têtes animales et d’autres n’avaient pas de têtes. J’ai vu aussi un qui a un corps humain 

mais a la tête d’un dinosaure prédateur marchant sur deux pattes. J’étais saisi de peur en voyant ces 

créatures. Le Seigneur me dit : « Voilà des gens qui prêchent ma parole et qui dirigent mon peuple dans les 

églises aujourd’hui. Vois-tu combien de fois mes élus sont en danger et en proie parmi ces prédateurs ? Viens, et 

je te montrerai d’autres qui adorent leur vrai père ». L’esprit me prit et me plaça parmi une foule de gens qui 

faisaient des rites (ils dansaient tous nus autour du feu, chantaient en langue inconnue), mangeaient de la 

viande humaine qu’ils rôtirent, buvaient du vin et la boisson et se livrèrent à l’immoralité sexuelle. De là, 

il m’amena encore dans un autre groupe où je connais la majorité des membres. Ce groupe est constitué 

d’un pasteur que je connais, des anciens, des diacres, des évangélistes et des membres de l’église. Certains 

membres de ce groupe seraient certainement aussi des pasteurs. Je fus conduit, enfin, par l’esprit dans une 

église qui était en plein culte. Dans cette église qui est le temple du Seigneur lui-même, j’ai vu que 96% 

des membres sont des monstres. J’ai remarqué que certains monstres ne le sont pas complétement encore. 

Et j’ai vite compris que ce sont des agents inconscients de Satan.  

De là, l’esprit me ramena mystérieusement à la maison. Et je me suis réveillé. 

 

 

APPEL À LA REPENTANCE 

Chers frères et sœurs, nous sommes déjà aux derniers jours. Ne vous amusez pas avec le salut que le 

Seigneur vous a accordé dans sa grâce et dans sa compassion. La parole de Dieu nous recommande de ne 

point aimer le monde ni les choses qui sont dans le monde, car l’amour du monde nous sépare loin de 

l’amour de Dieu. Jacques 4 : 4 « Adultères que vous êtes ! Ne savez-vous pas que l'amour du monde est inimitié 

contre Dieu ? Celui donc qui veut être ami du monde se rend ennemi de Dieu ». 1 Jean 2 : 15 « N'aimez point le 

monde, ni les choses qui sont dans le monde. Si quelqu'un aime le monde, l'amour du Père n'est point en lui »). 

Laissez-moi vous informer qu’il est plus facile à un homme de perdre son salut que de le conserver. C’est 

particulièrement mon cas, car de 2011 à 2014 le Seigneur me révélait souvent que je suis sauvé et me fis 

visiter à maintes reprises le ciel, voilà que d’un seul coup et je me suis égaré loin de lui. Fuyez les luxes de 

ce monde mais cherchez plutôt le royaume de Dieu et sa bénédiction divine. Luc 18 : 25 « Car il est plus 

facile à un chameau de passer par le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu ». 

Matthieu 6 : 19 - 20 « Ne vous amassez pas des trésors sur la terre, où la teigne et la rouille détruisent, et où les 

voleurs percent et dérobent ; mais amassez-vous des trésors dans le ciel, où la teigne et la rouille ne détruisent 

point, et où les voleurs ne percent ni ne dérobent ». Matthieu 19 : 27 - 29 « Pierre, prenant alors la parole, lui dit 
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: Voici, nous avons tout quitté, et nous t'avons suivi ; qu'en sera-t-il pour nous ? Jésus leur répondit : Je vous le 

dis en vérité, quand le Fils de l'homme, au renouvellement de toutes choses, sera assis sur le trône de sa gloire, 

vous qui m'avez suivi, vous serez de même assis sur douze trônes, et vous jugerez les douze tribus d'Israël. Et 

quiconque aura quitté, à cause de mon nom, ses frères, ou ses sœurs, ou son père, ou sa mère, ou sa femme, ou 

ses enfants, ou ses terres, ou ses maisons, recevra le centuple, et héritera la vie éternelle ». 1 Timothée 6 : 7 - 12. 

Chers bien-aimés, je vous invite à vous poser intérieurement cette question : « Si le Seigneur vient à cette 

heure même, serai-je enlevé avec les saints ? Sinon, qu’est-ce qui m’empêcherait d’être enlevé ? ». Sachez bien 

que le monde passe et sa gloire aussi. Fuyez les passions, la convoitise, les plaisirs et l’orgueil du monde 

pour sauver vos âmes. Entre la vie et la mort, le salut et l’enfer, la bénédiction et la malédiction, lequel choisis-

tu ?  

De grâce mon frère (ma sœur), prend conscience du danger qui te guète. Sinon, tu vas le regretter 

éternellement en enfer. Sache bien aussi qu’il n’y a pas de pardon ni de repentance après la mort. Mais si 

tu te raisonnes en disant : « Même si je rate l’enlèvement, je vais tenter ma deuxième chance à la grande 

tribulation ». Retiens bien que ce ne sont pas des hommes normaux comme toi et moi qui viendront 

persécuter les chrétiens qui seront laissés, mais c’est Satan et ses démons (les anges déchus) sous des 

formes animales avec leurs enfants (les incroyants, les païens) qui vont les torturer impitoyablement. Je 

suis doublement convaincu que tu ne t’en sortiras pas victorieux de cette grande tribulation. Et tu ne sais 

pas, de plus, quand tu vas mourir. Pense à ton Sauveur, donne-lui ta vie, confie-lui tes activités afin que 

celles-ci soient exercées selon sa volonté et d’une manière qui lui est agréable. Si le commerce ou l’activité 

que tu entreprends est une source de péchés pour les autres frères en Christ, contribuent ou deviennent des 

sources de péché des païens, abandonne cela pour la gloire de celui qui t’a sauvé et qui veut que tu amènes 

les gens à lui pour le salut de leurs âmes. Le Seigneur Jésus veut que tu sois celui qui assemble avec lui et 

non celui qui disperse ou qui contribue à l’expansion du règne de Satan à travers le canal du péché. Matthieu 

12 : 30. 

Si tu es un chrétien baptisé étant bébé, repens-toi sinon tu le regretteras amèrement quand tu seras laissé 

lors de l’enlèvement ou après ta mort. Fais-toi rebaptiser au nom de Jésus-Christ après l’avoir accepté. Si 

l’église que tu fréquentes vit dans cette doctrine satanique, c’est-à-dire le baptême des enfants après leur 

naissance, sors vite de cette église avant qu’il ne soit trop tard pour toi. Car le Seigneur lui-même a dit : 

« Celui qui croira d’abord et qui sera baptisé, sera sauvé… (Marc 16 : 16 ».  Est-ce que le bébé qui est baptisé 

a au préalable accepté Christ dans sa vie ? Fais attention, on ne se moque pas de Dieu. Christ, à travers moi, 

t’a déjà averti. 

Si tu fréquentes une église dans laquelle on ne prêche que la bénédiction, l’élévation ou la suprématie des 

chrétiens sans les apprendre à faire la volonté de Dieu par la prédication ou l’enseignement sur les différents 

péchés qui empêchent les chrétiens à entrer dans le royaume des cieux, sors de cette église sans plus tarder. 

C’est une secte qui se donne le nom de ¨l’église¨. Il y a tant de versets pour te faire comprendre mais je 

t’invite à lire Deutéronome 28 : 1 - 45 pour découvrir la volonté de Dieu qui s’intéresse d’abord au salut 

de son peuple avant de pourvoir à leurs besoins. La Bible nous a aussi enseigné que nous n’avons pas une 

cité terrestre mais nous attendons la cité céleste. Si dans ton église, on ne reproche pas les femmes qui 

portent des pantalons, des mèches, des munis jupes, des boucles d’oreilles, des crayons de beauté, des 

rouges à lèvres, des sexy ou des habits transparents, sors avant que ça ne soit trop tard pour toi.  Je veux te 

rappeler que le salut est individuel, donc ni ton pasteur ni ton évangéliste ne pourra te défendre devant le 

Seigneur Jésus-Christ. Je t’en prie, évite des raisonnements intellectuels mais cherche plutôt la face de Dieu 

pour qu’il te révèle ce que tu ne comprends pas. Jérémie 33 : 3 « Invoque-moi, et je te répondrai ; Je 

t'annoncerai de grandes choses, des choses cachées, Que tu ne connais pas ». Invoque-lui et il te répondra, car 

il aime ceux qui cherchent sa face afin de découvrir sa volonté afin d’apprendre à le craindre.     

Chers serviteurs de Dieu, comme vous venez de d’écouter ce témoignage, le Seigneur ne cesse de pleurer 

jusqu’à présent à cause de votre déviance et de votre ignorance. Jésus-Christ qui s’est sacrifié comme un 

animal pour nous afin que nous soyons sauvés continue de pleurer encore sur nous comme il l’a fait sur 
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Jérusalem, Luc 19 :41 - 44. Le Seigneur pleure sur vous parce que vous conduisez beaucoup d’âmes en 

enfer et qu’à cause de cela votre jugement sera plus grand et plus sévère que celui d’un simple fidèle. Le 

Seigneur savait bien déjà les problèmes qui surgiront dans son église après son ascension. C’est pourquoi, 

il a posé trois fois la question à Pierre : « Après qu'ils eurent mangé, Jésus dit à Simon Pierre : Simon, fils de 

Jonas, m'aimes-tu plus que ne m'aiment ceux-ci ? Il lui répondit : Oui, Seigneur, tu sais que je t'aime. Jésus lui 

dit : Pais mes agneaux. Il lui dit une seconde fois : Simon, fils de Jonas, m'aimes-tu ? Pierre lui répondit : Oui, 

Seigneur, tu sais que je t'aime. Jésus lui dit : Pais mes brebis. Il lui dit pour la troisième fois : Simon, fils de Jonas, 

m'aimes-tu ? Pierre fut attristé de ce qu'il lui avait dit pour la troisième fois : M'aimes-tu ? Et il lui répondit : 

Seigneur, tu sais toutes choses, tu sais que je t'aime. Jésus lui dit : Pais mes brebis. (Jean 21 : 15 - 17) ». Dieu 

vous a choisis pour que vous prépariez son église pour l’enlèvement. Ne cherchez pas votre gloire auprès 

des hommes comme font les leaders politiques mais cherchez plutôt celle qui vient de Dieu et qui vous est 

salutaire. Soyez donc humbles devant le Seigneur qui s’est livré pour que vous soyez ses serviteurs 

aujourd’hui. Jacques 4 : 6, 10 « … Dieu résiste aux orgueilleux, Mais il fait grâce aux humbles. Humiliez-vous 

devant le Seigneur, et il vous élèvera ». Vous savez bien plus que moi que c’est à cause de l’orgueil et du 

mensonge que Satan a été chassé du ciel. L’orgueil est une source de destruction de l’homme. Chassez 

l’orgueil dans l’exercice de votre fonction comme Christ en a fait jusqu’à vaincre sur la croix. Proverbes 

16 : 18 ; 29 : 23 « L'arrogance précède la ruine, Et l'orgueil précède la chute. L'orgueil d'un homme l'abaisse, 

Mais celui qui est humble d'esprit obtient la gloire ». L’orgueil nous conduit donc en enfer parce qu’il nous 

excite à ne pas faire la volonté de Dieu. À titre d’exemple, Satan est le père des orgueilleux. Soyons donc 

humbles devant le Seigneur et rabaissons-nous, malgré les diplômes ou nos connaissances, pour n’être rien 

devant lui et il nous utilisera efficacement pour sauver des gens qui se perdent. Enseignons la vérité aux 

chrétiens pour le salut de leurs âmes. L’humilité est une source de salut pour celui qui veut être sauvé. 
Proverbes 22 : 4 « Le fruit de l'humilité, de la crainte de l'Éternel, C'est la richesse, la gloire et la vie ».  

Le Seigneur lui-même nous a dit : « vous connaitrez la vérité et la vérité vous affranchira (Jean 8 : 32) » Que 

veut dire enseigner la vérité ? Référez-vous à ce que le Seigneur m’a dit : « les pasteurs ne reprochent pas 

ceux qui vivent dans le péché ni n’enseignent sur les différents péchés que commettent mes enfants de peur d’être 

haïs, détestés et rejetés par ceux qui leur viennent en aide ». Enseignez sur les péchés que commettent les 

chrétiens et reprocher sévèrement, non seulement ceux qui vous sont peu utiles mais aussi tous ceux qui 

vous sont chers pour leur salut. Ce n’est pas en les chérissant ou en les cajolant que vous allez les sauver, 

mais en les reprochant, en les corrigeant et en leur disant la vérité tous les jours de leur vie qu’ils 

échapperont de l’enfer. 2 Timothée 2 : 15 « Efforce-toi de te présenter devant Dieu comme un homme éprouvé, 

un ouvrier qui n’a point à rougir, qui dispense droitement la parole de la vérité ». Car c’est par la connaissance 

de la vérité seule que nous pourrons vivre de manière sainte et irréprochable devant Dieu et devant Satan. 

Hébreux 4 : 12 - 13 « Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux 

tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et moelles ; elle juge les sentiments et les pensées 

du cœur. Nulle créature n'est cachée devant lui, mais tout est à nu et à découvert aux yeux de celui à qui nous 

devons rendre compte ». 

Ne cherchez ni la faveur ni l’appréciation des hommes, car vous ne connaissez pas la vraie identité de tous 

ceux qui viennent à l’église. Fuyez ceux qui vous apprécient et qui cherchent à vous élever, par ce que c’est 

un piège mortel. Et méfiez-vous de ceux qui vivent dans le péché mais qui vous assistent. C’est de la 

corruption spirituelle, c’est à cause de ces genres de personnes que la plupart des pasteurs et des serviteurs 

de Dieu se réservent d’enseigner sur les péchés mais enseignent tous les jours et chaque dimanche la grâce, 

l’amour, la bénédiction et la puissance de Dieu. Lisez 1 Thessaloniciens 2 : 4 « mais, selon que Dieu nous a 

jugés dignes de nous confier l'Évangile, ainsi nous parlons, non comme pour plaire à des hommes, mais pour 

plaire à Dieu, qui sonde nos cœurs. Jamais, en effet, nous n'avons usé de paroles flatteuses, comme vous le savez 

; jamais nous n'avons eu la cupidité pour mobile, Dieu en est témoin. Nous n'avons point cherché la gloire qui 

vient des hommes, ni de vous ni des autres ; » Galates 1 : 10 « Et maintenant, est-ce la faveur des hommes que je 

désire, ou celle de Dieu ? Est-ce que je cherche à plaire aux hommes ? Si je plaisais encore aux hommes, je ne 

serais pas serviteur de Christ ». Si et seulement si les premiers disciples de notre Seigneur cherchaient 

l’approbation, la faveur et l’appréciation des fidèles des premières églises, l’évangile ne nous aurait pas 
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atteints aujourd’hui. Fuyez aussi l’amour de ce monde. Jacques 4 : 4 « Adultères que vous êtes ! Ne savez-vous 

pas que l'amour du monde est inimitié contre Dieu ? Celui donc qui veut être ami du monde se rend ennemi de 

Dieu ». 1 Jean 2 : 15 - 17 « N'aimez point le monde, ni les choses qui sont dans le monde. Si quelqu'un aime le 

monde, l'amour du Père n'est point en lui ; car tout ce qui est dans le monde, la convoitise de la chair, la convoitise 

des yeux, et l'orgueil de la vie, ne vient point du Père, mais vient du monde. Et le monde passe, et sa convoitise 

aussi ; mais celui qui fait la volonté de Dieu demeure éternellement ». La triste et douloureuse vérité à dire est 

que beaucoup des serviteurs de Dieu d’aujourd’hui le sont dans le but d’être populaires, vénérés, glorifiés, 

honorés, riches ou d’être pris en charge. Sachez que toute chose a une ou des récompenses après la mort. 

Je saisis l’occasion pour recommander à chacun de vous de chercher la face de Dieu pour qu’il lui confirme 

que c’est lui-même qui l’a choisi comme les 12 apôtres dans Luc 6 : 12 - 16, Matthias dans Actes 1 : 21 - 

26, le choix de Paul et Barnabas dans (Actes 13 : 1 - 4) et tant d’autres exemples parmi lesquels le choix 

de Zacharie, père de Jean Baptiste, de se présenter devant Dieu dans le lieu très Saint pour le sacrifice 

annuel. Mais si c’est par amitié, par affinité, par ta position sociale, par ton appartenance linguistique, 

ethnique, clanique, tribale ou familiale… par désir d’être honoré, glorifié, pris en charge, populaire, vénéré, 

riche… que tu es devenu pasteur, ou ancien, ou diacre, ou évangéliste, ou missionnaire, trésorier, secrétaire, 

cesse l’exercice de cette fonction et cherche la face du Seigneur par des jeûnes et des supplications pour 

qu’il te donne la confirmation d’abord avant de reprendre ta fonction, mais s’il te répond : « Non », demeure 

comme un simple membre de l’église. Car il y a un temps pour toute chose. Mais si tu t’obstines par des 

raisonnements intellectuels et mondains, tu payeras chers après ta mort. Sache aussi que ton tourment sera 

mille fois plus horrible que celui d’un païen. Cesse de considérer aussi l’œuvre de Dieu comme un gagne-

pain. 

Chers serviteurs de Dieu, paissez le troupeau de Christ dans la vérité afin qu’il soit l’honneur, la richesse, 

le plaisir et la gloire de son suprême Maître. 1 Pierre 5 : 2 - 4.  N’ayez pas peur de ceux qui vous menacent. 

Mais dites et prêchez plutôt la vérité pour le salut de ceux qui vous écoutent et qui la mettent en pratique. 

Si l’église sur laquelle vous êtes établis pasteurs, anciens, diacres, évangélistes, … refuse ou combat la 

vérité et vous met pression, à travers une bande de personnes bien organisées, de fermer les yeux sur les 

péchés des chrétiens ou de (certains) responsables, ne vous soumettez point à leurs obligations. Sachez 

qu’au dernier jour, ce ne sera pas devant les hommes que vous allez rendre compte mais devant le Seigneur 

Jésus-Christ qui s’est offert en holocauste pour l’humanité, et particulièrement pour ceux qui l’ont accepté 

dans leur vie. Le Seigneur nous a recommandé ceci : « Ne les craignez donc point ; car il n'y a rien de caché 

qui ne doive être découvert, ni de secret qui ne doive être connu. Ce que je vous dis dans les ténèbres, dites-le en 

plein jour ; et ce qui vous est dit à l'oreille, prêchez-le sur les toits. Ne craignez pas ceux qui tuent le corps et qui 

ne peuvent tuer l'âme ; craignez plutôt celui qui peut faire périr l'âme et le corps dans la géhenne (Matthieu 10 : 

26 - 28) ». Ne vous soumettez pas à leurs recommandations diaboliques mais faites plutôt la volonté de Dieu. 

Étudions les promesses de Dieu pour ceux qui souffrent et qui sont/seront persécutés pour lui : Matthieu 5 : 

10 - 13 « Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des cieux est à eux ! Heureux serez-

vous, lorsqu'on vous outragera, qu'on vous persécutera et qu'on dira faussement de vous toute sorte de mal, à 

cause de moi. Réjouissez-vous et soyez dans l'allégresse, parce que votre récompense sera grande dans les cieux ; 

car c'est ainsi qu'on a persécuté les prophètes qui ont été avant vous. Vous êtes le sel de la terre. Mais si le sel 

perd sa saveur, avec quoi la lui rendra-t-on ? Il ne sert plus qu'à être jeté dehors, et foulé aux pieds par les 

hommes » ; Luc 6 : 20 - 23 : « Alors Jésus, levant les yeux sur ses disciples, dit : Heureux vous qui êtes pauvres, 

car le royaume de Dieu est à vous ! Heureux vous qui avez faim maintenant, car vous serez rassasiés ! Heureux 

vous qui pleurez maintenant, car vous serez dans la joie ! Heureux serez-vous, lorsque les hommes vous haïront, 

lorsqu'on vous chassera, vous outragera, et qu'on rejettera votre nom comme infâme, à cause du Fils de l’homme 

! Réjouissez-vous en ce jour-là et tressaillez d'allégresse, parce que votre récompense sera grande dans le ciel ; 

car c'est ainsi que leurs pères traitaient les prophètes ». Laissez-moi vous poser une question : « Pourquoi les 

apôtres et les disciples de notre Seigneur ont été persécutés ? » C’est parce qu’ils disaient et ne prêchaient 

rien que la vérité, et c’est ce qui les avaient rendus plus odieux aux yeux de ceux qui vivent dans le péché, 



Jérémie 33 : 3 « Invoque-moi, et je te répondrai ;                                                     Téléphone :  +235 68.91.15.16 

Je t'annoncerai de grandes choses, des choses cachées, Que tu ne connais pas ».  +235 90.39.36.31 
 

16 

dans la magie, dans la sorcellerie, dans l’idolâtrie ; donc acceptez d’être renvoyés, de démissionner ou de 

quitter l’église que de conduire volontairement les gens en enfer. Ne suivez point les instructions qu’ils 

vous donnent et ne vous soumettez point à leurs doctrines. Toutes les doctrines humaines sont sataniques, 

combattez-les dans l’église. Ne cherchez pas à plaire aux hommes sinon vous deviendrez le pire ennemi de 

Dieu. Méditez les références suivantes pour découvrir les menaces et l’avenir de ceux qui nourrissent mal, 

qui ne paissent pas convenablement et qui égarent les brebis du Seigneur : Ézéchiel 34 : 1 - 10, Jérémie 

23 : 1 - 2, 9 – 17, Matthieu 25 : 26 - 30, 41, Ézéchiel 11 : 8, 12 « Vous avez peur de l'épée, Et je ferai 

venir sur vous l'épée, Dit le Seigneur, l'Éternel ».  

Si vous voyez que c’est toute l’église entière, sans exception, qui vous combat, quittez-là. Ce n’est pas une 

église. C’est plutôt une secte ou un temple satanique. 2 Corinthiens 6 :14 - 18. 

« … Car quel rapport y a-t-il entre la justice et l'iniquité ? Ou qu'y a-t-il de commun entre la lumière et les ténèbres 

? Quel accord y a-t-il entre Christ et Bélial ? Ou quelle part a le fidèle avec l'infidèle ?... Quel rapport y a-t-il entre 

le temple de Dieu et les idoles ? Sortez du milieu d’eux, et séparez-vous dit le Seigneur…. Et je vous accueillerai. 

Je serai pour vous un père et vous serez pour moi des fils et des filles, dit le Seigneur Tout-Puissant ».  

Chers élus de Dieu, comme vous veniez de lire et d’apprendre, il y a des milliers des agents de Satan dans 

vos familles, dans les églises que vous fréquentez, dans vos lieux de service etc. ; ces agents sont donc 

composés des satanistes, des sorciers, des féticheurs, des marabouts, des devins, des magiciens, des 

idolâtres, des fils du diable issus de relation sexuelle avec les démons, avec le diable lui-même ou ses 

agents. Je vous déclare que la magie, la sorcellerie, le fétichisme ne se lit jamais sur la face. Donc aucun 

sorcier ne va vous déclarer qu’il est sorcier même si c’est ta femme, ton mari, ton fils chéri, ton papa, ta 

mère ou ton oncle. Sur ce, je t’invite à chercher la face du Seigneur avec des jeûnes et des supplications 

pour que Dieu te révèle la vraie nature de ta femme, de ton mari ou de ton fiancé afin que vous ne tombiez 

pas dans le funeste piège de Satan. Je vous informe aussi qu’aucun de ceux qui se sont mariés ou qui se 

marient aux agents ou aux créatures (fils) de Satan ne sera sauvé. Dieu nous a recommandé de ne pas nous 

marier avec les païens mais plutôt à nos côtes (femme ou mari que Dieu lui-même nous a prédestiné). 

Demandez aussi à Dieu de vous révéler si c’est vraiment avec ta côte que vous vous êtes marié ou fiancé. 

En rappel, la sorcellerie se manifeste sous deux formes : la sorcellerie consciente (ce sont ceux qui savent et 

qui se reconnaissent très bien qu’ils sont des sorciers) et la sorcellerie inconsciente ou subconsciente (ce sont ceux 

qui sont des sorciers mais qui ne se reconnaissent pas être des sorciers). Ce sont des gens qui prennent part aux 

rencontres des sorciers et qui sont aussi utilisés comme des moyens (des chevaux ou autres créatures) de 

déplacement par des sorciers conscients pour se rendre à leurs rencontres ou réunions). Comment reconnaitrai-

je que je suis un sorcier inconscient ? Je ne suis pas un spécialiste dans ce domaine, mais j’aimerai partager 

avec vous ce que j’ai glané dans les témoignages des ex-satanistes, des hauts dignitaires et des anciens 

sorciers que j’ai suivis. C’est quand dans ton rêve : 

• Tu fais des rapports sexuels avec des gens que tu connais ou pas ; 

• Tu as une femme et/ou des enfants (ce ne sont rien que des démons) ; 

• Tu nages sous ou sur un fleuve, un lac, la mer, l’océan…  

• Tu manges seul ou avec un groupe de personnes (l’esprit n’a pas besoin d’une source d’énergie 

comme le corps mortel pour survivre) ; 

• Tu manges la viande et prends du vin, de l’alcool ou tu fumes de la cigarette (cette viande n’est rien 

que la chair humaine, le vin est le sang humain) ; 

• Tu voles comme un oiseau ou tu es monté comme un cheval ou une créature pour une destination 

donnée ; 

• Tu te réveilles le matin tout fatigué, malade ou tu te sens mal dans une partie de ton corps à ton 

réveil du matin. Un vrai chrétien est celui-là qui a la protection de Dieu sur lui-même sur sa couche. 

Psaumes 92 : 1 - 13. 
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• Tu participes à des rencontres étranges, tu te vois dans un temple inconnu ou dans une maison ou 

un lieu avec de statues, des marmites. 

• Tu pisses, étant même adulte, chaque jour ou parfois sur ta couche. 

• Tu te réveilles tout mouillé sur ta couche ; 

• Tu te vois sur une branche d’arbre tout seul ou avec des gens. 

Pour être délivré, je vous invite à observer trois jours de jeûne ¨ESTHER¨ ou une semaine de jeûne de 

prière d’autorité et de délivrance avec confession. Pour besoin d’aide spirituelle ou d’amples informations 

sur la sorcellerie inconsciente, veuillez naviguer sur le site www.mcreveil.org sur le témoignage des ex-

sorciers ou me contacter, si tu es au Tchad, sur l’un des numéros au bas de page. 

Cher bien-aimé, l’enlèvement des chrétiens est une réalité et c’est aussi le pilier de l’évangile de notre 

Seigneur Jésus-Christ lui-même. Lisez Matthieu 24 : 29 - 31 ; Matthieu 24 : 40 – 44, Luc 17 : 20 - 37. Le 

Seigneur Jésus-Christ ne reviendra que pour un peuple saint. Je t’invite donc à sortir vite de la sorcellerie 

inconsciente pour le salut de ton âme. Car la parole de Dieu déclare qu’il n’entrera rien de souillé dans la 

nouvelle Jérusalem (Apocalypse 21 : 27) Et si une personne te dit qu’il n’existe pas de sorcellerie 

inconsciente, sache bien que c’est certainement ton maître ou ta maîtresse spirituel qui veut t’engloutir 

avant que tu ne te rendes compte. Si tu es sorcier conscient ou un agent de Satan infiltré qui a pour mission 

de détruire l’église de Christ, sache que c’est Satan que tu sers hardiment aujourd’hui qui te torturera 

sauvagement avec ingratitude dans le séjour des morts si tu meurs. Sache bien aussi que Satan n’a rien créé 

sur la terre, c’est aussi une créature de Dieu comme toi. S’il t’a promis que tu gouverneras avec lui après ta 

mort, sache bien que c’est un grand menteur. Ce qu’il t’a déjà réservé comme récompenses, ce sont des 

tortures impitoyables, humiliantes et horribles dans un soufre de feu et de vers qui ne s’éteignent point. 

Sache bien aussi que ce sont les démons qui sont à ton service aujourd’hui qui t’infligeront toutes sortes de 

tortures dégradantes après ta mort. Comme tu l’as déjà appris, je te prie de donner ta vie à Jésus-Christ qui 

te délivrera de sa main et de ses projets ingratement lugubres, sinistres et horribles pour toi. Donne ta vie à 

Christ, le créateur de Satan, confesse-lui tes péchés et il te pardonnera, non seulement il te pardonnera mais 

il te donnera la vie et te fera aussi régner avec lui comme Juge et Gouverneur (Luc 19 : 12 - 18 ; 1 

Corinthiens 6 : 2 - 3 ; Luc 22 : 28 - 30 ; Matthieu 19 : 28 ; Apocalypse 2 : 11, 26, 29 et Apocalypse 3 : 5, 

21). Il n’est pas une créature pour mentir.  

Toi chrétienne, femme ou fille, qui porte des pantalons, des mèches, des sexy, des munis jupes, des boucles 

d’oreilles, des chaines ou des chainettes, des bagues, ôte-les et repens-toi pour le salut de ton âme. (Cherche, 

selon la Bible, l’origine du mot « chaine = lien, captivité, servitude. (Sois un peuple affranchi 

spirituellement et physiquement du joug de Satan avant de chercher le royaume des cieux) » et « Boucle 

d’oreille = esclavage, servitude, asservissement ». C’est significatif ces chaines, chainettes, bagues, 

bracelets et boucles d’oreilles que le diable a créés pour mettre à votre disposition. Sois donc réveillé. Toi 

qui appliques des vernis, de rouge à lèvres et d’autres produits de maquillage, qui te dépigmentes la peau, 

qui ne te voile la tête ni à la maison, ni à l’église, ni au travail, ni dans n’importe quel endroit où tu te 

débrouilles, cesse ces choses si tu veux être enlevé au ciel avec les saints. Si tu ne le fais pas, sache que tu 

le regretteras amèrement quand tu seras laissé ou jeté en enfer après ta mort. Toi, homme ou femme, qui 

portes de chaines ou une corde attachée au rein, au bras, à la main, aux pieds, aux doigts etc. toi qui portes 

des bagues de mariage, des fiançailles, d’amitié ou n’importe quelles bagues que ça soit, ôte-les 

précipitamment avant qu’il ne soit trop tard pour toi. Ce sont les portes d’entrée des démons et des esprits 

maléfiques dans ta vie, pire encore elles sont d’origine satanique. Les satanistes, les magiciens, les 

féticheurs, les sorciers, les devins… le savent très bien. Je te conseille d’éviter les raisonnements humains 

et intellectuels sur les choses spirituelles que Dieu, dans sa grâce et dans sa compassion, nous révèle afin 

que nous évitions l’enfer. Car ce sont ta sagesse, tes connaissances, tes savoir et tes raisonnements humains 

et charnels qui t’empêcheront d’aller au ciel. 1 Corinthiens 3 : 18 - 20 « Que nul ne s'abuse lui-même : si 
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quelqu'un parmi vous pense être sage selon ce siècle, qu'il devienne fou, afin de devenir sage. Car la sagesse de 

ce monde est une folie devant Dieu. Aussi est-il écrit : Il prend les sages dans leur ruse. Et encore : le Seigneur 

connaît les pensées des sages, Il sait qu'elles sont vaines ». Sache que c’est Dieu qui t’a créé mais pas toi pour 

que tu lui imposes ta volonté et continuer par lui plaire. Quand les peuples d’Israël faisaient leur propre 

volonté, ils étaient livrés en esclavage mais quand ils entrent en eux-mêmes et reviennent pour faire la 

volonté de Dieu, Dieu les ramène ou les délivre et il les élève au-dessus de leurs ennemis. Mais pour les 

rebelles d’aujourd’hui, ce n’est plus à l’esclavage qu’ils seront livrés mais en enfer. Abandonne ces choses 

pour le salut de ton âme. Je te convie à lire la parole de Dieu et à chercher la face du Seigneur pour qu’il 

t’en révèle de plus. Je te prie de lire les quelques références suivantes pour mieux comprendre : 

Deutéronome 22 : 5 ; 1 Timothée 2 : 9 ; 1 Corinthiens 9 : 4 - 5, 13 – 15 ; 1 Corinthiens 3 : 16-17 ; 1 

Corinthiens 6 : 20 ; 1 Pierre 3 : 1 - 6 et Lévitique 20 : 26.  Toi qui vis dans la fornication, dans l’adultère, 

dans la masturbation, dans la convoitise, toi qui changes des femmes ou des hommes comme des habits, si 

tu ne te repens pas, ta fin (ton tourment) sera pire et plus horrible que celle d’un infidèle ou d’un agent de 

Satan. Aujourd’hui, tu as des dents très blanches pour te vanter et pour rire mais les jours viendront où tu 

désireras une seule seconde de repos en enfer mais tu n’auras pas, repens-toi donc afin d’éviter le pire à 

venir. Car le Seigneur lui-même a dit : « mieux pour eux de n’avoir pas connu la vérité (Jésus) que de la 

connaître et d’en se détourner » Jean 14 : 7. Repens-toi et confesse tes péchés afin que Dieu te fasse grâce de 

prendre part à l’enlèvement des saints. Je te prie de lire les textes suivants : 1 Thessaloniciens 4 : 3 - 5, 7 « Ce 

que Dieu veut, c'est votre sanctification ; c'est que vous vous absteniez de l'impudicité ; c'est que chacun de vous 

sache posséder son corps dans la sainteté et l'honnêteté, sans vous livrer à une convoitise passionnée, comme font 

les païens qui ne connaissent pas Dieu ; Car Dieu ne nous a pas appelés à l'impureté, mais à la sanctification ». 

1 Pierre 1 : 15 - 16 « Mais, puisque celui qui vous a appelés est saint, vous aussi soyez saints dans toute votre 

conduite, selon qu'il est écrit : Vous serez saints, car je suis saint ». Lévitique 11 : 45 « Car je suis l'Éternel, qui 

vous ai fait monter du pays d'Égypte, pour être votre Dieu, et pour que vous soyez saints ; car je suis saint ». 

 1 Corinthiens 3 : 16 - 17 « Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu, et que l'Esprit de Dieu habite en 

vous ? Si quelqu'un détruit le temple de Dieu, Dieu le détruira ; car le temple de Dieu est saint, et c'est ce que vous 

êtes ». 1 Corinthiens 6 : 18 - 20 « Fuyez l'impudicité. Quelque autre péché qu'un homme commette, ce péché est 

hors du corps ; mais celui qui se livre à l'impudicité pèche contre son propre corps. Ne savez-vous pas que votre 

corps est le temple du Saint Esprit qui est en vous, que vous avez reçu de Dieu, et que vous ne vous appartenez 

point à vous-mêmes ? Car vous avez été rachetés à un grand prix. Glorifiez donc Dieu dans votre corps et dans 

votre esprit, qui appartiennent à Dieu ». 2 Corinthiens 5 : 9 - 11 : « Je vous ai écrit dans ma lettre de ne pas avoir 

des relations avec les impudiques, non pas d'une manière absolue avec les impudiques de ce monde, ou avec les 

cupides et les ravisseurs, ou avec les idolâtres ; autrement, il vous faudrait sortir du monde. Maintenant, ce que 

je vous ai écrit, c'est de ne pas avoir des relations avec quelqu'un qui, se nommant frère, est impudique, ou cupide, 

ou idolâtre, ou outrageux, ou ivrogne, ou ravisseur, de ne pas même manger avec un tel homme ». Toi qui vis 

dans l’orgueil, dans l’arrogance, dans le mensonge, dans la médisance, dans la calomnie, toi qui colportes 

des ragots contre ton prochain, qui dénigres les gens et qui ne vis pas dans l’amour fraternel que Christ 

nous a recommandé, repens-toi afin que tu sois sauvé si le Seigneur revient pour ses disciples. Lis Jacques 

4 : 6, 10 « … Dieu résiste aux orgueilleux, Mais il fait grâce aux humbles. Humiliez-vous devant le Seigneur, et 

il vous élèvera ». Éphésiens 4 : 25 « C'est pourquoi, renoncez au mensonge, et que chacun de vous parle selon la 

vérité à son prochain ; car nous sommes membres les uns des autres ». Jean 13 : 34 - 35 « Je vous donne un 

commandement nouveau : Aimez-vous les uns les autres ; comme je vous ai aimés, vous aussi, aimez-vous les uns 

les autres. À ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres ». 1 

Jean 3 : 14 - 15 « Nous savons que nous sommes passés de la mort à la vie, parce que nous aimons les frères. 

Celui qui n'aime pas demeure dans la mort. Quiconque hait son frère est un meurtrier, et vous savez qu'aucun 

meurtrier n'a la vie éternelle demeurant en lui ». Proverbes 16 : 18 « L'arrogance précède la ruine, Et l'orgueil 

précède la chute ». Si tu es un escroc, un voleur, un détourneur, un malhonnête, un braqueur, un plaisantin, 

un dragueur qui aime taquiner ou apprécier la beauté des gens, cesse cela et repens-toi si tu tiens à ton salut. 

Si tu es de nature à séduire les hommes ou les femmes, repens-toi et viens pêcher avec le Seigneur les âmes 
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qui se perdent. Mais si tu refuses par des raisonnements humains, tu sangloteras amèrement comme ces 

gens qui sont laissés lors de l’enlèvement. C’est en ce jour que tu te rendras compte que Dieu t’a fait grâce 

en t’avertissant ces choses pour te repentir mais ça sera trop tard. Lis Matthieu 12 : 36 « Je vous le dis : au 

jour du jugement, les hommes rendront compte de toute parole vaine qu'ils auront proférée ». Éphésiens 5 : 4 

« Qu'on n'entende ni paroles déshonnêtes, ni propos insensés, ni plaisanteries, choses qui sont contraires à la 

bienséance ; qu'on entende plutôt des actions de grâces ».  

Éphésiens 4 : 29 - 30 « Qu'il ne sorte de votre bouche aucune parole mauvaise, mais, s'il y a lieu, quelque bonne 

parole, qui serve à l'édification et communique une grâce à ceux qui l'entendent. N'attristez pas le Saint Esprit de 

Dieu, par lequel vous avez été scellés pour le jour de la rédemption ». 1 Thessaloniciens 4 : 6 :« c'est que personne 

n'use envers son frère de fraude et de cupidité dans les affaires, parce que le Seigneur tire vengeance de toutes 

ces choses, comme nous vous l'avons déjà dit et attesté ». Exode 20 : 15 « Tu ne déroberas point ». Toi qui prends 

et considères la parole de Dieu comme une vérité ancienne, une vérité muable et adaptable aux époques, 

prends garde de ce que tu es entrain de conduire les âmes en enfer. Mais si tu crois que c’est en faisant ainsi 

que tu plairas à Satan dans le but d’obtenir sa faveur ou d’attirer son attention sur toi, sache que si tu meurs 

aujourd’hui c’est lui-même qui te torturera sauvagement comme son ennemi juré. Et le Seigneur t’avertit 

ceci dans Marc 9 : 42 - 48 « Mais, si quelqu'un scandalisait un de ces petits qui croient, il vaudrait mieux pour 

lui qu'on lui mît au cou une grosse meule de moulin, et qu'on le jetât dans la mer. Si ta main est pour toi une 

occasion de chute, coupe-la ; mieux vaut pour toi entrer manchot dans la vie, que d'avoir les deux mains et d'aller 

dans la géhenne, dans le feu qui ne s'éteint point. Si ton pied est pour toi une occasion de chute, coupe-le ; mieux 

vaut pour toi entrer boiteux dans la vie, que d'avoir les deux pieds et d'être jeté dans la géhenne, dans le feu qui 

ne s'éteint point. Et si ton œil est pour toi une occasion de chute, arrache-le ; mieux vaut pour toi entrer dans le 

royaume de Dieu n'ayant qu'un œil, que d'avoir deux yeux et d'être jeté dans la géhenne, où leur ver ne meurt 

point, et où le feu ne s'éteint point ».  Repens-toi et donne-lui ta vie et le diable ne pourra rien te faire. Je te 

rappelle que c’est le Seigneur Jésus-Christ qui a créé tous les anges (dont Satan), l’univers entier et les 

hommes. Le Seigneur Jésus-Christ est le Dieu Tout-Puissant, le Dieu des dieux, le Dieu qui opère des 

miracles, des prodiges et qui réalise toujours l’impossible dans la vie de ceux qui le cherchent sincèrement. 

Toi qui fais de l’église un centre culturel où tu démontres tes connaissances mondaines et humaines pour 

en faire une prédication, repens-toi et humilies-toi devant Dieu afin qu’il te dote de sagesse et de 

connaissances célestes pour son ministère. Sinon tu le regretteras amèrement. C’est à cause de ces choses 

que la vérité n’est plus prêchée dans les églises d’aujourd’hui. Si tu fréquentes une église où on ne prêche 

que la bénédiction de Dieu sans enseigner sur les différents péchés qui détruisent les chrétiens et qui les 

empêcheront d’entrer dans le royaume des cieux, sors de là car c’est une secte qui porte le nom de l’église. 

À la lumière de ce témoignage, si tu fréquentes une église où on autorise les femmes à porter des pantalons, 

des sexy, des habits transparents, des mèches, des minijupes, des bagues, des boucles d’oreilles, à faire des 

produits de maquillage, à se dépigmenter… sans enseigner sur ces choses ni les reprocher, sors de cette 

église. Si tu fréquentes une église qui met en exergue sa culture que la parole de Dieu, sors de cette église. 

Car c’est une église qui offre des cultes aux ancêtres, donc c’est aux démons que ces cultes sont offerts. Si 

tu fréquentes une église où les responsables disent : « C’est l’église des saras, c’est l’église des gors, c’est 

l’église des ngambayes, c’est l’église des blancs… », Sors de là immédiatement. Je t’invite à lire les versets 

suivants. Romains 8 : 5 - 8 ; Romains 10 : 12. L’église n’est pas un lieu de promotion de langue ni d’ethnie 

ni de culture (c’est de l’idolâtrie) … C’est à cause de ces choses que les chrétiens se sont subdivisés de 

manière injoignable facilitant ainsi la promotion et l’expansion du règne de Satan dans le monde. Sache 

bien que le salut est individuel, donc c’est à chacun de nous de le préparer ou de l’entretenir 

personnellement. Ne te laisse pas corrompre par qui que ça soit à ce sujet, car personne, ni ton pasteur, ni 

ton ancien de l’église, ni ton diacre, ni ton évangéliste, ni ton moniteur, ni le président de ta dénomination, 

ni le responsable du mouvement que tu fréquentes ne pourras prendre ta défense devant Dieu. Si tu es un 

chrétien de l’église catholique, sors de là de toute urgence sinon tu regretteras aux siècles des siècles en 

enfer, car tu es entrain d’adorer déjà la statue de la bête décrite dans Apocalypse. Laisse-moi t’informer 

que c’est Satan lui-même qui est la reine du ciel que les catholiques adorent. Les papes, les sœurs, les 

prêtres, … le savent très bien mais ils ne vous disent pas la vérité parce qu’ils savent bien qu’ils iront tous 

en enfer, donc ils ne veulent pas y aller seuls mais partir plutôt avec les deux tiers de l’humanité (dont vous 

faites partie) comme l’Islam est aussi en quête.  L’église catholique n’est pas une église mais plutôt une 

secte internationale. Je t’invite à lire les films-témoignages suivants : le Secret de Vatican, les papes du 20e 

siècle, les dossiers secrets du Vatican, le Diable et le Vatican, témoignage de l’ex-sataniste du Pasteur 
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Jonas, témoignage de l’Apôtre Kokou Gabriel Douflé, témoignage de l’enfer de Mary Baxter, témoignage 

d’Angélica Zambrano, l’origine ou l’histoire des templiers. Sortez de l’église catholique sans hésiter et 

venez au Seigneur Jésus-Christ et vous sauverez vos âmes. Chers bien-aimés en Christ, l’enlèvement des 

saints dans le royaume de Dieu n’est pas une imagination. Mais c’est la colonne même de l’évangile de 

Christ. Je vous invite à lire quelques textes bibliques suivants : Luc 17 : 20 – 37 ; 1 Thessaloniciens 4 : 13 

– 17 ; 1 Corinthiens 15 : 51 – 52 ; Actes 1 : 9 – 11 ; Matthieu 24 : 29 - 31, 37 - 44. 

Donc veillons quotidiennement de peur que l’arrivée de notre Seigneur Jésus-Christ ne nous surprenne. Ne 

nous laissons pas emportés par les choses de ce monde qui sont l’orgueil, l’arrogance, le mensonge, 

l’honneur, la gloire, la popularité, la richesse, les biens de ce monde, la culture, les traditions, les plaisirs 

de la chair, la convoitise, l’envie, les ambiances, la cupidité, la médisance, la calomnie, l’alcool, le 

tabagisme, l’ivrognerie, le matérialisme, les excès de table, la débauche, l’impudicité, le vol, les activités 

ludiques, les modes, la jalousie,… n’imitons point le monde ni ce qu’il fait et promeut et nous seront comme 

des anges dans la nouvelle Jérusalem. Ainsi, nous serons échappés aux désastres, à la ruine et aux 

catastrophes qui s’abattront sur la terre après l’enlèvement des saints. Car le jour de la manifestation de la 

grande colère de Dieu arrive déjà, Sophonie 1 : 14 - 15. J’aimerais vous poser une question : « Entre le 

monde et la nouvelle Jérusalem, lequel choisissez-vous ? Entre le salut et l’enfer, lequel choisissez-vous ? Entre 

la mort et la vie, lequel choisissez-vous ? » Christ te demande de choisir la vie afin que tu vives. Donc 

débarrasses-toi des choses du monde afin que tu aies libre accès dans le royaume de Dieu. Le monde avec 

sa beauté, ses plaisirs, ses richesses, sa convoitise et sa gloire sera balayé en un clin d’œil par la colère de 

notre Seigneur Jésus-Christ. Fuie donc l’amour, les plaisirs et les luxes de ce monde, mais portez plutôt la 

croix et le fardeau de Christ afin que vous soyez irréprochables devant lui. Ne les porte pas à la manière 

des catholiques pour se moquer de Dieu.  

Chers frères et sœurs, comme vous venez de lire ces révélations, il y a beaucoup de créatures sataniques et 

démoniaques qui dirigent des églises de Christ aujourd’hui. Elles sont là pleines parmi vous, leur objectif 

est de contaminer tous les chrétiens nés de nouveau afin de livrer leurs âmes au feu éternel. La plupart des 

responsables d’une église, de nos jours, sont des monstres envoyés par Satan. Je crois que vous allez le 

témoigner plus que moi encore sur ce sujet. Et si vous êtes dirigés par ces soi-disant pasteurs, anciens, 

diacres, missionnaires, évangélistes, présidents, directeurs, moniteurs de l’École du Dimanche, sachez que 

vous êtes sur le chemin de l’enfer quel que soit le degré de votre foi. Pourquoi ? Parce que la vérité ne va 

point survivre dans cette église. Ce sont elles qui la combattent et la taillent en pièces. Vous ne serez jamais 

enseigné ni reproché sur le péché mais plutôt sur la grâce, la bénédiction, l’amour, la compassion, le pardon, 

la promotion de culture ou de la tradition, la pitié, la faveur de Dieu et la sainteté ou la sanctification sans 

vous montrer le chemin qui y conduit. Ce sont elles qui tordent aujourd’hui la parole de Dieu en vous 

enseignant que la parole de Dieu s’adapte aux époques et aux circonstances. Lisons ce que le Seigneur lui-

même a déclaré : Matthieu 5 :17 - 18 « Ne croyez pas que je sois venu pour abolir la loi ou les prophètes ; je suis 

venu non pour abolir, mais pour accomplir. Car, je vous le dis en vérité, tant que le ciel et la terre ne passeront 

point, il ne disparaîtra pas de la loi un seul iota ou un seul trait de lettre, jusqu'à ce que tout soit arrivé ». D’autres 

serviteurs le font par ignorance, par influence de leurs collaborateurs et/ou sous la menace de ceux aux 

dépends desquels ils vivent ou grâce à qui ils ont occupé ce poste. C’est pourquoi, je vous recommande de 

chercher la face du Seigneur pour qu’il vous révèle la nature de ceux qui dirigent l’église que vous 

fréquentez et les soi-disant fidèles de cette église. Pour moi, j’ai fait et le Seigneur m’a démasqué, sur le 

plan national, plus que ce que j’attendais. Si vous tenez à entrer dans le royaume de Dieu, je vous prie de 

chercher la face du Seigneur pour qu’il dévoile la vraie nature de vos responsables. Jérémie 33 : 3 « 
Invoque-moi, et je te répondrai ; Je t'annoncerai de grandes choses, des choses cachées, Que tu ne connais pas ».  

Pour vous pasteurs, anciens, diacres, moniteurs, chefs de département ou fidèles qui vivez dans la magie, 

la sorcellerie, le fétichisme, la divination ou qui appartenez à un culte secret et qui vous déguisez en des 

serviteurs afin d’aider votre maître, le diable, à canaliser des âmes en enfer, sachez que c’est ce maître que 

vous vénérez aujourd’hui comme dieu suprême qui vous torturera avec une profonde ingratitude en enfer 

après votre mort. Si vous ne vous repentez pas, sachez bien aussi que Satan vous a déjà préparé des places 

et tortures horribles comme récompenses dans le séjour des morts. Si c’est à cause des promesses qu’il vous 

a faites que vous ne voulez pas sortir de son royaume, sachez bien que c’est un menteur et c’est de la sorte 

qu’il a eu tous vos prédécesseurs qui sont actuellement dans le séjour des morts en train d’être torturés 

impitoyablement. Je vous invite aussi à penser au grand jugement et la grande colère de Dieu qui s’abattront 
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impitoyablement sur vous.  

Il n’est pas encore trop tard pour vous. Repentez-vous et venez à Jésus-Christ de tout votre cœur, et vous 

serez sauvés, non seulement vous aurez le salut mais il fera de vous, maîtres de Satan. Ne le craignez pas 

mais craignez plutôt Jésus-Christ qui a le pouvoir de vous tuer et de vous jeter en enfer. N’ayez pas peur 

de Satan, ni de ses menaces mais donnez votre vie au Seigneur Jésus-Christ et vous serez sauvés et élevés 

comme des juges et maîtres de Satan. Il est prêt à vous pardonner si vous lui confessez vos péchés avec 

sincérité et vous en détourner pour toujours. 

Si le Seigneur a porté son choix sur moi pour sauver les élus et les âmes en perdition, ce n’est pas parce 

que je suis meilleur que les autres, mais c’est juste une grâce que j’ai obtenue de sa part. Au nom de l’amour 

qu’il a manifesté à mon égard, je ne peux pas mentir en son nom. Pourquoi prendrai-je le risque d’offenser 

Dieu pour des vaines gloires ou par un simple mensonge ? J’étais une âme doublement perdue que le 

Seigneur vient juste de ramener sur le droit chemin. Le but de mon jeûne de 24 jours n’est pas d’être élu 

comme serviteur ou un envoyé de Dieu, mais d’avoir plutôt la confirmation de l’assurance de mon salut de 

Dieu lui-même. 

 

 

Partage ces révélations aussi avec d’autres personnes pour le salut de leurs âmes !!! 

En cas de besoins d’aide, veuillez appeler sur l’un des numéros suivants. 

Téléphone : 00 235 68 91 15 16 ou 00 235 90 39 36 31 

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

NOUBADOUMADJI Moïse. 

Que la grâce et la paix de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ soient avec chacun de nous. Amen ! 

 


